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Десятки тысяч актеров Голливуда и американско-
го телевидения начали забастовку после того, как 
объединенный профсоюз Гильдии киноактеров и 
Федерации артистов телерадиовещания SAG-AFTRA 
не смогли договориться со студиями о повышении 
оплаты их услуг и ограничениях в использовании ис-
кусственного интеллекта в кинопроизводстве, сооб-
щает ВВС.

Президент Гильдии SAG-AFTRA актриса Фрэн Дрешер 
звезда сериала «Няня», выходившего в 1993-1999 го-
дах назвала реакцию продюсерских студий на требо-
вания актеров оскорбительной и неуважительной.

«Я шокирована, как к нам относятся люди, с кото-
рыми мы работали. Не могу поверить, честно гово-
ря, насколько мы далеки друг от друга во многих ве-
щах, как они прибедняются, говоря что теряют день-
ги там и здесь, и одновременно отдают сотни мил-
лионов своим гендиректорам. Это отвратительно», 
сказала Дрешер.

Популярные актеры Киллиан Мерфи и Эмили 
Блант покинули лондонскую премьеру фильма 
«Оппенгеймер» в четверг 13 июля, чтобы поддер-
жать начавшуюся в тот же день забастовку голли-
вудских актеров.

По словам режиссера Кристофера Нолана, актеры 
покинули премьеру, когда началась забастовка, после 
того, как событие перенесли на час вперед, поэтому 
актерский состав еще мог пройти по красной дорожке.

Согласно газете The Los Angeles Times, национальный 
совет SAG-AFTRA (Гильдия киноактеров, Американская 
федерация артистов телевидения и радио) крупней-
шего профсоюза Голливуда, представляющего тыся-
чи актеров и исполнителей единогласно проголосо-
вал за забастовку.

SAG-AFTRA стремилась получить лучшую оплату и ус-
ловия работы в эпоху стриминговых сервисов, а дру-
гие переговоры касались защиты от нерегулируемого 
использования искусственного интеллекта в отрасли.

После срыва переговоров с Альянсом производите-
лей кино и телевидения (AMPTP) членам SAG-AFTRA 
было сказано быть готовыми к забастовке.

Это первая общеотраслевая остановка кинопроиз-
водства с 1980 года. Актеры присоединились к бо-
лее чем 11 тысячам сценаристов, представленных 
Гильдией писателей Америки, бастующих с начала 
мая. Это первый случай одновременной стачки двух 

крупных голливудских профсоюзов с 1960 года, ког-
да еще Рональд Рейган был президентом гильдии 
актеров.

«Актеры заслуживают смены в киноиндустрии. К 
сожалению, нынешняя модель обесценивает наших 
членов и влияет на их способность сводить концы с 
концами», заявил на пресс-конференции националь-
ный исполнительный директор профсоюза Дункан 
Кребтри-Ирландия.

«То, что происходит с нами, происходит во всех фор-
мах работы», сказала президент Гильдии SAG-AFTRA 
Фрэн Дрешер, и продолжила, что студии теряют день-
ги, в то время как у их генеральных директоров есть 
миллионы.

Актеры бастуют не только для повышения зарплат, но 
и использования искусственного интеллекта в филь-
мах и сериалах. По словам Кребтри-Ирландии, акте-
ры сталкиваются с реальной угрозой их существова-
нию из-за использования генеративных технологий.

Согласно заявлению AMPTP, отклоненная сделка 
включала «новаторское предложение по искусствен-
ному интеллекту», которое «защитит цифровое сход-
ство исполнителей». Соглашение требовало согласия 
актеров на «создание и использование их цифровых 
копий или цифровых модификаций». 

«Вся бизнес-модель была изменена стримингами, 
цифровизацией, и ИИ. Это исторический момент. Это 
момент истины. Если мы сейчас не выстоим, то все 
окажемся в беде. Нас всех могут заменить машины», 
заявила президент Гильдии SAG-AFTRA Фрэн Дрешер.

Национальный исполнительный директор SAG-
AFTRA Дункан Крэбтри-Айрленд (Duncan Crabtree-
Ireland) поддержал заявление Дрешер. Он также счи-
тает, что киностудии смогут бесконечно использовать 
цифровые копии акторов без их согласия и надлежа-
щей компенсации.

Генеральный директор Disney Боб Айгер заявил, что 
забастовка может иметь «очень разрушительное вли-
яние на всю отрасль». SAG-AFTRA представляет более 
160 000 киноактеров, журналистов, дикторов, веду-
щих и каскадеров. Забастовка касается только 65 ты-
сяч профсоюзных актеров по теле- и кинопроизвод-
ству, которые подавляющим большинством голосов 
проголосовали за разрешение своим лидерам объ-
явить забастовку.

Какими могут быть последствия забастовки.
В рамках акции актеры не будут сниматься, участво-

вать в рекламных кампаниях, присутствовать на пре-
мьерах как полнометражных картин, так и сериалов 
и вести различные церемонии.

Ожидается, что будут прерваны или отложены сот-
ни съемочных процессов, включая сериалы и теле-
визионные мини-сериалы, снимаемые на всей тер-
ритории США.

Среди студий и платформ, которых коснется 

забастовка, такие гиганты, как Fox, Disney, Netflix, 
Paramount, Universal, Sony и другие.

Актеры-члены профсоюза, находящиеся на съем-
ках и мероприятиях в других странах, в том числе в 
Великобритании, тоже будут бастовать.

Из-за этого, например, как сообщает Variety, на-
значенная на четверг лондонская премьера филь-
ма «Оппенгеймер» была перенесена на час раньше, 
чтобы звезды успели показаться на красной ковро-
вой дорожке. Однако как сообщил кинорежиссер 
Кристофер Нолан, при известии о начале забастов-
ки Киллиан Мерфи и Эмили Блант покинули кинозал.

Многие телекомпании уже объявили, что показ но-
вых драматических и комедийных сериалов, который 
традиционно начинается в сентябре, будет отложен. 
Обычно первые сезоны пускают в эфир, когда работа 
над последующими еще продолжается, но в данной 
ситуации неизвестно, когда они будут готовы.

Компании Fox и ABC намерены заполнить свою осен-
нюю сетку вещания показом реалити-шоу, на созда-
ние которых не влияет забастовка, а также пустят в 
эфир повторы комедийных сериалов.

Не пострадают от забастовки независимые про-
дюсерские компании, не связанные договорами с 
профсоюзами.

Чего добиваются актеры.
Предыдущий трехлетний контракт, в котором были 

закреплены договоренности между Гильдией киноак-
теров и продюсерскими компаниями, истек 30 июня, 
но был продлен на период консультаций до полуно-
чи 13 июля по американскому времени.

Среди условий нового контракта профсоюзы добива-
лись повышения оплаты труда актеров среднего зве-
на (контракты со звездами заключаются на эксклю-
зивных для каждого случая условиях) и гарантий, что 
искусственный интеллект не заменит и не ограничит 
функции артистов на съемочной площадке.

Еще до истечения срока договора представители 
профсоюза говорили, что новый контракт, судя по все-
му, не будет заключен, так как работодатели не демон-
стрируют намерений обсудить предлагаемые условия.

По словам президента Гильдии Фрэн Дрешер, про-
дюсерские компании отгородились от актеров сте-
ной и не хотят ничего слышать.

Однако Альянс производителей кино и телевидения 
(AMPTP), представляющий интересы студий и стри-
минговых платформ, заявляет, что профсоюзам было 
сделано щедрое предложение, и ответственность за 
срыв переговоров лежит на них.

Хотя вопрос повышения гонораров касается в ос-
новном актеров второстепенных ролей и массовки, 
многие звезды Голливуда из солидарности с коллега-
ми по цеху призвали профсоюзы не соглашаться на 
неудовлетворительные условия и заявили о готовно-
сти продолжать забастовку.   

Забастовка актеров в Голливуде: требуют 
повышения зарплат
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Да-да, все верно, вы поняли правильно! Администрация 
Белого дома смогла найти неуловимого Бен Ладена, скры-
вающегося в отдаленном пакистанском комплексе, а вот 
владельца кокаина не смогли установить. 

Свежо предание, а верится с трудом!
Сотрудники Секретной службы не смогли обнаружить 

улики, позволяющие установить имя владельца, оставлен-
ного в Белом доме кокаина, сообщает CNN. Спустя почти 
две недели с момента обнаружения вещества в резиден-
ции американского президента дело решили закрыть.

При этом в ведомстве сообщили, что ни записи с камер 
видеонаблюдения, ни анализ ДНК и отпечатков пальцев 
не позволили идентифицировать подозреваемого сре-
ди сотен людей, посещавших Белый дом.

Напомним, кокаин нашли 2 июля в западном крыле 
Белого дома. Он лежал в помещении контрольно-пропуск-
ной службы в шкафу, где посетители оставляли мобиль-
ные телефоны на хранение. В этой же части здания нахо-
дится офис президента Джо Байдена и его помощников.

Пресс-секретарь Белого дома Карин Жан-Пьер подтвер-
дила, что президент США Джо Байден в курсе случивше-
гося. Она выразила уверенность, что Секретная служба 
разберется в произошедшем, но увы, расследование за-
шло в тупик.

Американские спецслужбы в рамках расследования по 
факту обнаружения кокаина в Белом доме очертили круг 
подозреваемых, в который вошло примерно 500 чело-
век. Об этом сообщила в четверг член Палаты предста-
вителей Конгресса Марджори Тейлор-Грин, республи-
канка, от штата Джорджия.

«Они смогли сузить список до приблизительно 500 чело-
век», заявила законодатель, беседуя с журналистами по-
сле закрытого брифинга, который сотрудники Секретной 
службы США провели для комитета по надзору и подот-
четности нижней палаты Конгресса по делу о найденном 
в Белом доме кокаине. По словам Тейлор-Грин, никто из 
«потенциальных подозреваемых» не был проверен на 
употребление наркотических веществ. 

В своем Twitter законодатель написала позднее, что 
Секретная служба планирует 14 июля официально за-
крыть расследование по этому делу. «Секретная служ-
ба обозначила около 500 человек как потенциальный 
источник кокаина в Белом доме. Но, к сожалению, рас-
следование завершается 14 июля, не проверяя этих 

лиц на использование наркотиков. Полный провал! 
Американский народ заслуживает того, чтобы знать, кто 
пронес запрещенные наркотики в Белый дом», отмети-
ла Тейлор-Грин.

Секретная служба в четверг сообщила, что пакетик с 
кокаином обследовался ФБР в том числе на наличие от-
печатков пальцев и образцов ДНК. Однако отпечатков 
пальцев якобы обнаружено не было, а ДНК оказалось 
недостаточно для проведения следственных действий. 
По данным службы, никаких зацепок не удалось найти и 
при просмотре видеозаписей камер наблюдения в поме-
щении. «В настоящее время расследование Секретной 
службы закрыто ввиду отсутствия физических улик», ука-
зывается в официальном сообщении.

Ранее бывший американский лидер Дональд Трамп за-
являл, что наркотики мог оставить Хантер Байден, сын 
действующего президента Джо Байдена. Газета New York 
Post также сообщала, что незадолго до обнаружения по-
рошка в Белом доме находился Хантер Байден, известный 
скандалами, связанными с наркотиками и коррупцией.

Служба, действующая в последние годы при 
Министерстве внутренней безопасности США, обеспе-
чивает прежде всего охрану высшего руководства страны 
и находящихся на американской территории иностран-
ных лидеров.  

Неужели Белый дом нас держит за 
дураков?

По данным Центров по контролю и профилакти-
ке заболеваний (CDC), страна столкнулась с опи-
оидной эпидемией, от которой ежемесячно уми-
рает около 10 000 американцев. 

Уровень смертности в США от передозировки 
наркотиками вырос почти в четыре раза в пери-
од с 2016 по 2022 годы. Об этом в среду сообщил 
портал Axios со ссылкой на отчет CDC. По его дан-
ным, страна столкнулись с масштабной опиоид-
ной эпидемией, которая ежегодно уносит больше 
100 000 жизней американцев. Как отмечает пор-
тал, смертность от передозировки фентанилом у 
мужчин в 2,6 раза выше, чем у женщин. Самые вы-
сокие показатели смертности среди лиц в возрас-
те 25-31 и 35-44 года.

Ранее помощник президента США Джо Байдена 
по национальной безопасности Джейк Салливан 
заявил, что несколько американских ведомств, в 
том числе министерства юстиции и финансов, при-
няли масштабные меры по борьбе с оборотом фен-
танила. Служба таможенного и пограничного кон-
троля США изъяла в 2022 финансовом году более 
6,5 тонны фентанила.

Фентанил – это опиоидный синтетический аналь-
гетик, который сильнее морфина и героина в 100 
и 50 раз соответственно. Из Мексики это вещество 
контрабандным путем попадает в США, где толь-
ко в прошлом году от передозировки наркотиков 
умерли более 110 000 американцев. 

Более того, госсекретарь Блинкен объявил, что 
Соединенные Штаты выступают за создание меж-
дународной коалиции по борьбе с синтетически-
ми наркотиками.

США объявили о создании международной коа-
лиции по борьбе с незаконным изготовлением и 
распространением фентанила и других синтети-
ческих наркотиков, включая метамфетамин, кап-
тгон, ксилазин и кетамин.

Сегодня передозировка фентанилом занимает 
первое место в списке причин, по которым уми-
рают американцы в возрасте от 18 до 49 лет.

Выступая на виртуальной встрече министров 
стран-участниц, глава Госдепартамента США 
Энтони Блинкен подчеркнул, что наркоторгов-
ля является проблемой, которую ни одна страна 
мира в одиночку решить не может, и именно по-
этому международная коалиция должна стать от-
ветом на этот вызов.

В пределах своих границ Соединенные Штаты 
работают над ограничением распространения не-
законных опиоидов. Федеральные агентства, пра-
вительства штатов, страховые компании и врачи 
влияют на поставку опиоидных препаратов. По 
данным CDC, федеральные регулирующие органы 
ввели новые ограничения на рецепты на опиоиды, 
сократив их общее количество по стране в 2022 
году почти на 45%. Кроме того, повышенное вни-
мание уделяется изъятию фентанила и повышению 

осведомленности общественности о его опасно-
стях. В 2023 году Управление по борьбе с нарко-
тиками конфисковало вдвое больше фентанила по 
сравнению с предыдущим годом. Оно также опу-
бликовало предупреждение для общественности о 
летальности поддельных рецептурных лекарств с 
добавлением фентанила, шесть из десяти поддель-
ных таблеток содержат смертельную дозу.

Наряду с ограничениями на распространение вла-
сти пытаются снизить спрос на нелегальные опио-
иды и уменьшить вред, который они могут причи-
нить тем, кто их употребляет. Законодатели штатов 
также предприняли шаги для решения проблем с 
фентанилом в своих юрисдикциях, настаивая на бо-
лее суровых наказаниях за хранение наркотиков. 

В итоге, в восьми штатах, где ранее наблюдался 
высокий уровень смертности от передозировки, 
произошло значительное снижение.  

Фентанил и опиоидная эпидемия в США
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Новые изменения в популярном налоговом кредите 
на взносы в пенсионный план 401(к) коснуться милли-
онов высокооплачиваемых американцев уже со следу-
ющего 2024 года.

401(k) является наиболее популярным пенсионным пла-
ном (накопительным пенсионным счётом) частной пен-
сионной системы в США.

Своё название план получил от статьи 401 (k) Налогового 
кодекса США. Он представляет собой льготный план, уста-
новленный работодателями, согласно которому сотруд-
ники, которые имеют на него право по закону, могут на-
править часть своей зарплаты в их пенсионную програм-
му, причем выплата подоходного налога с этой части зар-
платы будет отложена. Кроме того, работники получают 
право собственности на свои взносы с момента их упла-
ты. Работодатели, в свою очередь, предлагающие пенси-
онный план 401(k), могут осуществлять взносы в план от 
имени своих сотрудников. Для работодателей также пред-
усматривается возможность делать отчисления не толь-
ко из зарплат работников, но и перечислять в план часть 
мотиваций, основанных на выплате работнику части при-
были компании. Доход по такому пенсионному плану на-
капливается на основе отложенного налогообложения.

Работники в возрасте старше 50 лет имеют право вно-
сить догоняющие взносы в план 401(k) на сумму до 7 500 
долларов. Годовой лимит всех взносов составляет 30 000 
долларов.

Однако уже с 2024 года те, кто зарабатывает более 145 
000 долларов в год, больше не смогут вносить эти дого-
няющие взносы в пенсионный план 401(k). Вместо это-
го деньги будут переводится на индивидуальный пен-
сионный план Roth IRA, в соответствии с новыми прави-
лами, принятыми Конгрессом США в декабре 2022 года.

План Roth IRA представляет собой пенсионный счет, 
который финансируется за счет взносов после уплаты 
налогов, то есть вашей заработной платы на дом. А по-
скольку вы платите налоги заранее, вам не придется пла-
тить дополнительные налоги при выходе на пенсию, как 
если бы вы делали это с традиционным 401(k). В отличие 
от традиционных IRA, вы можете получить Roth IRA в лю-
бом возрасте. 

Большим преимуществом пенсионного плана Roth 
IRA является возможность снимать взносы без налогов 
и штрафов в любое время. Если вы хотите отозвать любой 
доход, вам придется заплатить налоги и штрафы, если вы 
это сделаете до того, как вам исполнится 59,5 лет. Кроме 
того, вам не нужно брать деньги, когда вам 70,5 лет, как 
вы это делаете с 401(k). Это означает, что вы можете хра-
нить деньги на своем счете, чтобы расти без уплаты на-
логов и всевозможных ограничений.

Стоит отметить, что основное различие между пенсион-
ным счетом Roth IRA и планом 401(к) заключается в том, 
что первый финансируется за счет взносов после упла-
ты налогов, но может быть снят без уплаты налога при 

выходе на пенсию.
Что касается 401(к), то он финансируется за счет взно-

сов до уплаты налогов, но при досрочном снятии средств 
из них будет удерживается налог. 

Большинство пенсионеров, чаще всего, предпочитают 
последний вариант пенсионного плана, так как они на-
ходятся в более низком налоговом диапазоне при вы-
ходе на пенсию. 

Миллионы американцев могут лишатся 
налогового кредита на взносы в план 401(k)

Как сообщает местный новостной онлайн-ресурс The 
Center Square, губернатор Иллинойса Роберт Прицкер 
впервые за долгие годы заявил о профиците бюджета 
Иллинойса за минувший фискальный год. Однако, неко-
торые финансовые аналитики ставят под сомнение ре-
альность профицита бюджета штата и считают, что в дан-
ной ситуации профицит невозможен.

Бюджет штата, который начался 1 июля с расходами бо-
лее чем 50,4 млрд долларов является крупнейшим в исто-
рии штата Иллинойс.

В отчете Комиссии штата по государственному прогно-
зированию и подотчетности (COGFA) говорится, что за ми-
нувший финансовый год, закончившийся 30 июня, базо-
вая фактическая сумма поступлений составила 50,7 млрд 
долларов. Это на 295 миллионов долларов больше, чем 
Комиссия прогнозировала на май 2023 года. В отчете ука-
зано, что фактическая сумма была на 726 млн долларов 
больше пересмотренного прогноза административно-
бюджетного управления губернатора на май 2023 года, 
а именно в размере 50,7 млрд долларов.

Губернатор Прицкер заявил: «Всегда хорошо получить 
бюджетный профицит, и это то, что мы делаем последо-
вательно уже четыре года подряд. Это первый реальный 
значительный излишек за долгое время, который сфор-
мировался за счёт новых налоговых поступлений и до-
таций из федерального бюджета». 

В интервью The Center Square Шейла Вайнберг из анали-
тического центра «Правда в бухгалтерском учете» (Truth 
in Accounting), который продвигает фискальную прозрач-
ность и подотчетность заявила: «У штата за последнее 
время накопилось слишком много неоплаченных сче-
тов, поэтому в данной ситуации реальность профицита 
бюджета невозможна. Более того, власти штата постоян-
но задерживают пенсионные выплаты».  

Учитывая вышесказанное Вайнберг ставит под сомне-
ние реальность получения финансовых излишков и до-
бавляет: «Действительно ли власти штата имеют заяв-
ленный профицит бюджета в размере более 700 милли-
онов долларов?».

Стоит отметить, что сегодня штат Иллинойс накопил око-
ло 140 миллиардов долларов необеспеченных пенсион-
ных обязательств перед государственными служащими.

По мнению Вайнберг, если даже у штата и есть хоть 
какой-то профицит бюджета, то это напрямую связан-
но с новыми налогами и деньгами от федерального 

правительства.
«Незначительный профицит наступил из-за большо-

го вливания в бюджет штата федеральных денег и из-за 
поступлений от дополнительных налогов, но такая тен-
денция не может продолжаться вечно.  К примеру, это 
тоже самое если бы я сказала, что на моем банковском 
счете сейчас больше денег чем в прошлом году, но я еще 
не оплатила даже минимальные платежи по кредитным 
картам и другим обязательствам», добавила Вайнберг.

Как сообщил телеканал CNBC со ссылкой на находящий-
ся в его распоряжении доклад экспертов подразделения 
международного банка HSBC по управлению активами, 
в четвертом квартале в США начнется рецессия, за ко-
торой последует год экономического спада. Согласно 
оценке аналитиков банка, в настоящий момент риски эко-
номического спада существуют во многих штатах, вклю-
чая Иллинойс, поскольку фискальная и денежно-кредит-
ная политика не синхронизированы с рынками акций и 
облигаций.

На фоне намечающейся рецессии, Комиссия штата по 
государственному прогнозированию и подотчетности 
заявила, что, хотя оценки возможной рецессии в эконо-
мике США присутствуют, многие финансовые аналитики 
рассматривают рецессию в краткосрочной перспективе 
как явную возможность. 

Роберт Прицкер впервые заявил  
о профиците бюджета Иллинойса
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С 1995 года каждый мэр Чикаго имеет право на-
значать членов школьных советов. Многие места в 
первых советах занимали юристы, банкиры и кон-
сультанты. Мэр Лори Лайтфут назначала больше 
педагогов и родителей учащихся. Джонсон пошел 
еще дальше, назначая даже активистов. Он станет 
последним мэром, который будет пользоваться эти-
ми полномочиями, поскольку с 2024 года школьный 
совет Чикаго переходит на избирательную систему.

Цзинань Ши был назначен президентом школьно-
го совета. Ранее Ши возглавлял организацию Raise 
Your Hand for Illinois Public Education, которая вы-
ступала против стипендий для малоимущих жите-
лей Иллинойса. Кроме того, он призывал отменить 
финансирование полиции и тюрем, а также сотруд-
ничал с профсоюзом учителей Чикаго, чтобы отсро-
чить возврат учащихся к очному обучению во вре-
мя пандемии.

Элизабет Тодд-Бреланд была назначена вице-
президентом. Она единственный член совета, 
вернувшийся на родину, а также доцент истории 
в Иллинойском университете в Чикаго. Она высту-
пала за отстранение полиции от работы в школах, 
а также против рыночной конкуренции в образо-
вании. Утверждая, что корпоративная и политиче-
ская элита ложно представляет государственные 
школы как постоянно находящиеся в образователь-
ном кризисе.

Также в член совета директоров были избраны 
следующие лица:

Мариэла Эстрада — директор по взаимодействию 
с общественностью в United Way of Metro Chicago. 
Ранее работала в офисе генерального инспектора 
города Чикаго.

Мэри Фэи Хьюз — защитница интересов детей, по-
лучающих специальное образование. Ранее была 
связной с родителями по вопросам специально-
го образования в организации Raise Your Hand for 
Illinois Public Education. Она, как и Цзинань Ши, вы-
ступала за отмену стипендий на обучение для ма-
лообеспеченных жителей Иллинойса.

Руди Лозано — исполнительный директор по 
глобальной филантропии в JPMorgan Chase & Co. 
Он всю жизнь живет в Литтл-Виллидж и окончил 
Чикагскую государственную школу.

Мишель Моралес — президент Woods Fund 
Chicago, организации, выступающей за отказ от 
финансирования Департамента полиции Чикаго. 
Ранее она возглавляла иллинойское отделение мо-
лодежной организации гражданской активности 
Mikva Challenge.

Таня Д. Вудс — исполнительный директор юри-
дической клиники Westside Justice Center. Является 
практикующим юристом и преподает в качестве 
дополнительного преподавателя в Юридической 
школе Университета Лойола.

Эти назначенные лица будут управлять бюдже-
том государственных школ Чикаго в размере 9.4 

миллиарда долларов, а также решать различные 
кризисные ситуации, включая падение показате-
лей по чтению и математике, а также продолжаю-
щиеся проблемы с сексуальными домогательства-
ми в отношении учеников.

Назначенцы Джонсона сталкиваются с конфлик-
том интересов: будут они верны чикагским детям и 
семьям или своим политическим союзникам?

Новый президент совета Ши и член совета Моралес 
ранее входили в подкомитет переходной команды 
Джонсона. Их работа была направлена на улучше-
ние государственных школ города и других служб 
для детей и молодежи.

Подкомитет рекомендует то же, что и Профсоюз 
учителей Чикаго: обеспечение доступного жилья 
для семей учащихся, расширение модели устой-
чивых образовательных программ от 50 до 200 
школ, укомплектование всех школ библиотекаря-
ми и врачами, а также пересмотр вопроса о необ-
ходимости привлечения частных служб охраны. 
Отчет переходного комитета поддерживает тре-
бование Профсоюза о поиске новых источников 
финансирования для расширения академических 
и социально-эмоциональных услуг, предоставля-
емых ученикам.

Наибольшее беспокойство вызывает отсутствие 
реального обсуждения или рекомендаций по реше-
нию серьезных проблем в районе, таких как:

- структурный дефицит в размере 600 миллионов 
долларов после COVID-19;

- резкий спад численности учащихся;
- множество практически пустых школ;
- стремительное снижение результатов 

тестирования;
- резкий рост насилия в отношении подростков 

и среди них.
Члены совета, включая Ши и Моралес, предложи-

ли идеи для улучшения Чикагской государствен-
ной школьной системы (CPS), но не упомянули о 
пересмотре текущих расходов. Бюджет CPS вырос 
на более чем 20% с 2019 года, в то время как чис-
ленность учеников сократилась на более чем 10%. 

Мэр Брэндон Джонсон и его шаги к обновлению Чикагской 
системы образования

Сейчас тратится почти $30 000 на одного ученика. 
Это больше, чем в любом другом крупном городе, 
кроме Нью-Йорка. При этом округ потребляет более 
половины всех налогов на имущество города и 25% 
всех государственных средств на образование К-12.

Совету нужно разработать более эффективные 
модели штатного расписания и распределения ре-
сурсов, а также определить, как использовать уже 
имеющиеся ресурсы более эффективно.

За последние три года число полных должностей, 
финансируемых районом, выросло на 18.7% и со-
ставляет 45,159 рабочих мест. В то же время, чис-
ленность учеников сократилась на 11%. На одного 
ученика приходится только один полный рабочий 
день и одна запланированная должность учителя 
на каждых 15 учеников. Эти цифры не до конца до-
стоверны, так как включают численность учеников 
чартерных школ, но не включают персонал.

Не менее важно уделить внимание уровню успе-
ваемости. В прошлом году всего 11% чернокожих 
учеников 3-8 классов показали хорошие результа-
ты в чтении и всего 6% в математике. Только 10,2% 
чернокожих учеников удовлетворяют националь-
ный стандарт SAT по чтению, и всего 7,9% по мате-
матике. Несмотря на это, округ выпустил 78% чер-
нокожих учеников в 2022 году.

Также важной задачей является увеличение ко-
личества общинных школ. В Чикаго сейчас 20 та-
ких школ. Многие хотят увеличить число общин-
ных школ, но почему бы не сделать все школы об-
щинными? Почему не приглашают внешние группы 
для улучшения образования, здоровья и помощи 
семье и обществу? Позволит ли новая модель ра-
ботать школам дольше, расширить образователь-
ные возможности и компенсировать потерянное 
время из-за COVID-19? Все эти идеи стоит обсудить.

Кроме того, сообщества должны получить право 
формировать местные школы и принимать ключе-
вые решения об их функционировании.

Также приоритетно снять ограничения с государ-
ственных чартерных школ. Ведь они предоставля-
ют альтернативы для многих малоимущих семей, 
но их численность и возможности ограничивают-
ся округом.

Важно расширить профессиональное образова-
ние, чтобы у детей были перспективные рабочие 
места. Пригласить профсоюзы и городские органы 
управления для создания оплачиваемых стажиро-
вок и образовательных программ.

И ключевым моментом должна стать физическая 
безопасность учащихся и преподавателей. Наличие 
офицеров полиции в школах защищает от насилия 
и является необходимым условием для безопасно-
сти детей.

Профсоюз учителей Чикаго является препятстви-
ем для решения проблем школьного округа. Связь 
между образованием и политикой делает государ-
ственные школы крайне уязвимыми.  
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Нелегальные мигранты в Иллинойсе под защитой закона о жилье
Как сообщает местный новостной онлайн-ресурс 

The Center Square, на котором публикуются репор-
тажи о государственных и местных органах власти, 
арендодатели и домовладельцы скоро будут обяза-
ны сдавать в аренду или продавать недвижимость 
людям без иммиграционного статуса. 

В частности, с 1 января 2024 года в штате 
Иллинойс вступает в силу Закон о правах арен-
даторов без иммиграционного статуса и борьбе с 
дискриминацией. То есть все нелегальные мигран-
ты будут находится под защитой нового Закона о 
гражданских правах, который защищает аренда-
торов-мигрантов от жилищной дискриминации.

Более того, в населенных пунктах штата предус-
мотрены дополнительные меры защиты людей без 
иммиграционного статуса, которые могут зависеть 
от типа жилья. Однако, все арендаторы-мигранты, 
независимо от иммиграционного статуса, имеют 
право жить в своих домах без притеснений и угроз 
со стороны арендодателей.

Стоит отметить, этот Закон о гражданских правах 
запрещает дискриминацию на основании фактиче-
ского или предполагаемого миграционного стату-
са — это означает, что арендодатель или домовла-
делец не имеет права отказать в аренде или про-
даже, или потребовать специальные документы 
для аренды или покупки только потому, что чело-
век не имеет иммиграционного статуса.

По сообщениям новостного портала Breitbart 

News, губернатор штата Роберт Прицкер рассма-
тривает вопрос о подписании закона, который по-
зволит нелегальным иностранцам, зарегистриро-
ванным в программе «Отсроченные действия в от-
ношении прибытия детей» (DACA), стать полицей-
скими в штате Иллинойс. 

Законодатели-демократы, обладающие подавля-
ющим большинством в палате представителей и 
сенате штата Иллинойс, в конце июня приняли за-
кон, который позволит тысячам нелегальных ино-
странцев, прибывших в США в рамках DACA и про-
живающих в штате, стать полицейскими или по-
мощниками шерифа.

Всего с августа прошлого года в Иллинойс при-
было рекордное количество мигрантов — 11 000 
человек, большинство которых из Центральной и 
Южной Америки. Многие мигранты были достав-
лены в Иллинойс на автобусах из Техаса после 

незаконного пересечения южной границы.
Последние исследования показали, что массовая 

иммиграция в штате привела к увеличению стои-
мости аренды жилья и недвижимости.

Сенатор США от штата Огайо Дэвид Вэнс также 
обратил внимание на влияние массовой иммигра-
ции на стоимость жилья.

«Подумайте о том, как это влияет на стоимость 
жилья, и представьте себе, что вам нужно разме-
стить 10 миллионов человек, которых здесь быть 
не должно. Несомненно, все это увеличивает цены 
на жилье, а процентные ставки уже зашкаливают», 
в интервью Breitbart News сказал Вэнс.

А вот президент Союза домовладельцев 
Иллинойса Майкл Глассер смотрит на эту ситуа-
цию с миграцией совершенно по-другому, более 
того он не считает это даже проблемой. 

«До этого конкретного кризиса в эту страну всег-
да прибывало большое количество беженцев и ми-
грантов отовсюду, и в прошлом всегда была воз-
можность принять всех этих людей, поэтому мигра-
ция не является единственным фактором, который 
влияет на рост арендной платы», сказал Глассер.

Сегодня средняя месячная стоимость аренды в 
Иллинойсе составляет 1 795 долларов, но в рай-
оне Чикаго она приближается к 2 000 долларам.

Для решения этого кризиса необходимо трудо-
устроить мигрантов в жилищном секторе, доба-
вил Глассер. 

Как сообщает местный новостной онлайн-ресурс The Center 
Square, несмотря на решение федерального судьи во Флориде, 
что программа воссоединения семей для беженцев незакон-
на, администрация Байдена вопреки решению суда ее расши-
рила и добавила новую программу для получения разреше-
ния на въезд в США еще для четырех стран. А именно, если 
раньше программа распространялась только на кубинцев и 
гаитян, то теперь в сферу ее действия войдут также гражда-
не Колумбии, Сальвадора, Гватемалы и Гондураса

Этот шаг, по мнению критиков, прежде всего нарушает фе-
деральный закон. С истечением срока действия «Раздела 42» 
Кодекса законов США, администрация Байдена расширила 
программу воссоединения семей для беженцев из четырех 
стран, которым ранее въезд в Соединённые Штаты был за-
прещен или ограничен.   

«Раздел 42», мера эпохи Трампа, администрация которо-
го стремилась сократить как легальную, так и нелегальную 
иммиграцию из Центральной и Латинской Америки, спасаю-
щихся от насилия и нищеты. Центры США по контролю и про-
филактике заболеваний (CDC) поддержали решение Белого 
дома, мотивируя это тем, что мера была необходима, что-
бы остановить распространение COVID-19. Администрация 
Байдена отменила «Раздел 42», когда официально была от-
менена чрезвычайная ситуация в области общественного 
здравоохранения США.

В мае 2023 года 120 000 граждан Венесуэлы, Никарагуа, Кубы 
и Гаити воспользовались приложением CBP One для въезда 
в США. В октябре 2020 года «Служба таможенного и погра-
ничного контроля США» (Customs and Border Protection CBP) 
запустила мобильное приложение CBP One для беженцев из 
Центральной и Латинской Америки.

Теперь в рамках программы по созданию новых законных 
путей для мигрантов заявления на воссоединение с семьями 
смогут подавать граждане Колумбии, Сальвадора, Гватемалы 
и Гондураса.

Более того, администрация Байдена создала центры оформ-
ления документов и распределения беженцев в Гватемале и 
Колумбии, что позволит большему числу беженцам из стран 
Латинской Америки и Карибского бассейна законно имми-
грировать в США.

Агентство Reuters сообщило, что США также обсуждают 

возможность создания подобных центров в Эквадоре и 
Коста-Рике.

Генеральный прокурор Техаса Кен Пакстон подал иск про-
тив администрации президента Джо Байдена, обвиняя ее в 
использовании приложения CBP One, призванного упоря-
дочить въезд в США, для поощрения нелегальной миграции.

«Администрация Байдена намеренно разработала это при-
ложение для телефона с целью незаконного допуска в стра-
ну большего числа иностранцев, которые по прибытии могут 
следовать туда, куда им заблагорассудится», сообщил Пакстон.

Он также подчеркнул, что CBP One используется для обхо-
да правил пограничного контроля. «Пограничное ведомство 
Байдена не проверяет и не может проверить, может ли не-
легальный иммигрант претендовать на исключение, которое 
предотвратило бы его депортацию», отметил генпрокурор.

Конечной целью судебного иска является лишение адми-
нистрации Байдена возможности одобрять въезд в США для 
граждан стран Латинской Америки через указанное прило-
жение и, как следствие, снижение миграционной напряжен-
ности на американо-мексиканской границе. 

В ответ на обвинения прокурора, глава министерства вну-
тренней безопасности (DHS) Алехандро Майоркас заявил: 
«Эти новые процессы способствуют единству семьи и обе-
спечивают законные пути, соответствующие нашим законам 
и нашим ценностям». 

Байден расширяет программу воссоединения семей для 
беженцев из четырех стран
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СТРАХОВАНИЕ
Роберт Карапетян

830 S. Buffalo Grove Rd,
Suite 114

Buffalo Grove, IL 60089

Телефон: (847) 668-2066 Факс: (847) 258-7202

Agent

Лучшие цены!

AUTO / HOME / LIFE / BUSINESS

· Продажа и покупка домов – ЧЕРЕЗ БАНКИ, FORECLOSURE И SHORT SALE
· Помощь в финансировании при покупке домов и бизнесов и SBA-loans
· Инвестирование денег – покупка земель, домов, shopping centers и др.
· Продажа, покупка и рент бизнесов

Нора ПасманикНора Пасманик

Residential
Commercial

Business

licensed business broker

(847) 507-9170 (cell) eleonorap@comcast.net

ВНИМАНИЕ, ИНВЕСТОРЫ! НА МАРКЕТЕ
• Здания под медицинские офисы 
• Детские сады в разных районах

• Shopping centers – в разных районах.
• Body-shop, бизнес по ремонту машин

• Рестораны в Чикаго и пригородах

СРОЧНО! НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

ПРОДАЕТСЯ

Трак терминал Большой warehouse, 
хранилище 64,400 SF

Skokie 
Срочно продается Bakery! Хозяин уходит 
на пенсию.  Отличный бизнес в течение 

25 лет. Хорошая репутация. Бизнес 
включает оборудование и клиентов.

Цена 99,000

Des Plaines. Новый на маркете.  Бизнес  по 
ремонту машин.  5 дверей, 3 подъемника. 

Очень хороший доход.

БИЗНЕС 
По ремонту обуви, чемоданов, 

сумок.
$30,000

3-комнатная 
самостоятельная квартира 

во Львове (Украина)

ТУРИСТИЧЕСКАЯ КОМПАНИЯ
ЛЕОНИДА БЕЕЧЕРА WWW.INTEREDTOUR.COM866-295-7070

(773) 633-0877

Канада. 5 дней. 
с 19 августа по 23 августа. Торонто, круиз по 1000 островов, 
Монреаль, Квебек, Оттава, Ниагарский водопад. От $750

Северный Мичиган. Август 27 – 30. От $599

Нью Йорк. Labor Day Weekend. 
С 1 по 4 сентября. От $699

Колорадо. 
С  9 сентября по 18 сентября. От $1680 + авиабилеты. Питание, все 
местные экскурсии, бассейн – включены в стоимость

Чудо-озеро, Флорида. 
С 10 по 20 октября. От $1200 + авиабилеты

Лас Вегас и 3 каньона. Ноябрь 12 – 16. От $999

Independent
Insurance Agent

НЕ ТОРОПИТЕСЬ ПЛАТИТЬ
ЗА СТРАХОВКУ! ЗВОНИТЕ! 

СТРАХОВАНИЕ  АВТОМОБИЛЕЙ,
НЕДВИЖИМОСТИ

И БИЗНЕСА

www.healthonerus.com

МЕДИЦИНСКАЯ
СТРАХОВКА

СТРАХОВАНИЕ
ЖИЗНИ

Cell 708-369-8602, Fax 708-974-4421

ЕВА МАРКЕВИЧУТЕ

http://healthonerus.com
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ПОНЕДЕЛЬНИК,  
24 ИЮЛЯ
23:15 ЭТО НЕ ФРЕЙД
00:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
01:00 ЗАТО ЧЕСТНО
01:45 PROкудин
02:15 НАУКА ПРОТИВ
02:45 Справочник имми-
гранта
03:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
03:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
04:00 РЕДАКЦИЯ
05:00 Что-то не так
06:00 Мультфильмы
07:00 Дилетант
08:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
08:45 900 секунд
09:00 Что это было?
10:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
11:00 "РЕДАКЦИЯ". КОН-
ТЕКСТ
11:30 Справочник имми-
гранта
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
14:00 Гражданин Никто
15:00 Гражданин Никто
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
18:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Гражданин Никто

ВТОРНИК, 25 ИЮЛЯ
23:00 Гражданин Никто
00:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
01:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 РЕДАКЦИЯ
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 

АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 НАУКА ПРОТИВ
10:30 За порогом
11:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
14:00 Гражданин Никто
15:00 Гражданин Никто
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Нам надо поговорить
18:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Гражданин Никто

СРЕДА, 26 ИЮЛЯ
23:00 Гражданин Никто
00:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
01:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 ДВА В УМЕ
11:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Что-то не так
14:00 Гражданин Никто
15:00 Гражданин Никто
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Американские исто-
рии
17:30 ЗАТО ЧЕСТНО
18:15 ЛЕГЕНДА

19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Гражданин Никто

ЧЕТВЕРГ, 27 ИЮЛЯ
23:00 Гражданин Никто
00:00 Что-то не так
01:00 Час Speak
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Нам надо поговорить
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Час Speak
10:45 ЛЕГЕНДА
11:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 IS STORIES
13:45 Справочник имми-
гранта
14:00 Гражданин Никто
15:00 Гражданин Никто
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
17:45 Справочник имми-
гранта
18:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Гражданин Никто

ПЯТНИЦА, 28 ИЮЛЯ
23:00 Гражданин Никто
00:00 ДВА В УМЕ
01:00 Дилетант
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-

ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 ЗАТО ЧЕСТНО
10:45 Справочник имми-
гранта
11:00 Что это было?
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Взял и поехал
14:00 Танцы на высоте!
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 СПЕЦИАЛЬНЫЙ РЕ-
ПОРТАЖ
17:30 PROкудин
18:00 РЕДАКЦИЯ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Танцы на высоте!

СУББОТА, 29 ИЮЛЯ
00:00 ЛЕГЕНДА
00:45 Час Speak
01:30 PROкудин
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРА-
ИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Лучше знать. Латвия
10:15 IS STORIES
11:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
12:00 Что-то не так

13:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
14:00 Фальшивомонетчики
15:00 Фальшивомонетчики
16:00 Фальшивомонетчики
17:00 Фальшивомонетчики
18:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕЛЮ
19:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
20:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
21:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
22:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 30 ИЮЛЯ
23:00 Час Speak
23:45 IS STORIES
00:30 Американские исто-
рии
01:00 Дилетант
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 Нам надо поговорить
04:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
04:45 "РЕДАКЦИЯ". КОН-
ТЕКСТ
05:15 ЛЕГЕНДА
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕЛЮ
09:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
10:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
11:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
12:00 РЕДАКЦИЯ
13:00 Что это было?
14:00 Золотая клетка
16:00 Золотая клетка
18:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК. 
ГЛАВНОЕ ЗА НЕДЕЛЮ
19:30 Дилетант
20:30 "РЕДАКЦИЯ". КОН-
ТЕКСТ
21:00 ЛЕГЕНДА
21:45 Американские исто-
рии
22:15 ДВА В УМЕ

Программа телеканала RTVi Чикаго
с 24 по 30 июля 2023 года
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Администрация Байдена приняла решение про-
стить студенческие долги для 804 000 человек на 
общую сумму 39 миллиардов. Об этом говорится в 
заявлении Министерства образования США.

«Министерство образования приступит к отправке 
уведомлений более чем 804 000 заемщиков о том, 
что в ближайшие недели будут автоматически спи-
саны федеральные студенческие кредиты на об-
щую сумму 39 миллиардов. Ожидаемые списания 
стали результатом корректировок, внедренных ад-
министрацией президента США Джо Байдена и ви-
це-президента США Камалы Харрис с тем, чтобы за 
всеми заемщиками было зафиксировано верное ко-
личество внесенных ими ежемесячных платежей, от 
чего зависит возможность списания долга по кре-
диту по программе IDR (Income-Driven Repayment), 
согласно условиям этой программы, сумма, кото-
рую человек выплачивает по своему студенческо-
му кредиту, зависит от его дохода и от размера его 
семьи», говорится в заявлении ведомства.

«Эти заемщики присоединятся к миллионам лю-
дей, которым моя администрация оказала помощь 
за последние два года, что привело к списанию кре-
дитов для более чем 3 миллионов заемщиков на об-
щую сумму более 116 миллиардов долларов», го-
ворится в заявлении Байдена.

Байден также заявил, что он будет добиваться при-
нятия новых мер по облегчению бремени студен-
ческих кредитов для всех американцев, после того, 
как Верховный суд заблокировал его план по спи-
санию долгов на сотни миллиардов долларов.

Министерство образования поясняет, что эта мера 
является частью плана, о котором американская ад-
министрация объявила в апреле 2022 года. Заемщик 
получает право на списание кредита в том случае, 
если внес 240 или 300 ежемесячных платежей, что 
равно 20 или 25 годам. Требуемый показатель за-
висит от условий, на которых был оформлен кре-
дит. Из-за ошибок, допущенных при учете платежей, 
многие выполнившие условия программы амери-
канцы не получили обещанного списания долга.

«Слишком долго заемщики оставались незамет-
ными для неработающей системы, которая не смог-
ла точно отследить их прогресс на пути к списа-
нию долгов», заявил министр образования Мигель 
Кардона.

«Сегодня мы выполняем условия сделки, которую 

мы предложили заемщикам, выплачивавшим кре-
дит на протяжении десятилетий», приводятся в за-
явлении слова заместителя министра образования 
США Джеймса Кваала.

Долги американцев по студенческим кредитам 
составляют 1,75 триллиона, федеральное прави-
тельство США является держателем большинства 
из них. В конце июня Верховный суд США заблоки-
ровал другой план Байдена по списанию студенче-
ских кредитов в размере порядка 400 миллиардов.

Объявленная сейчас льгота гораздо меньше и но-
сит иной характер. Об этих планах было объявлено 
еще в прошлом году, и решение Верховного суда 
на них не повлияло. Миллионы людей также долж-
ны получить уведомления о том, что их кредиты бу-
дут скорректированы в рамках программы. Льгота 
касается только тех, кто погасил свой долг в рам-
ках специальной программы Министерства обра-
зования. При этом, по мнению СМИ, в последние 
годы коллекторами кредитов были допущены се-
рьезные ошибки.

В своем заявлении вице-президент Камала Харрис 
заверила, что администрация «продолжит бороть-
ся за то, чтобы американцы могли получать высо-
кокачественное высшее образование, не взвали-
вая на себя бремя неподъемных долгов по студен-
ческим кредитам».  

Байден простил долги по студенческим 
кредитам на сумму 39 миллиардов

Президент Джо Байден похвалился успехами эко-
номики США и назвал ее «байденомикой», за кото-
рой будущее. Такое заявление прозвучало из его 
уст во время выступления перед его сторонниками 
в Чикаго. Предполагалось, что эта речь задаст тон 
всей его кампании по переизбранию, и главной те-
мой он выбрал экономику.

По словам Байдена, выбранным им курс не забывает 
о среднем классе и приносит пользу всем американ-
цам, так как реальная заработная плата выше, чем до 
пандемии COVID-19. «Байденомика» - это будущее на-
шей нации. Это просто еще один способ сказать «вос-
становите американскую мечту», заявил президент.

Вот только не все согласны с его оптимистическими 
настроениями. Как сообщает Associated Press, лишь 

34% населения одобряют экономический курс пре-
зидента. В то же время сразу три эксперта заявили 
Fox News, что «байденомика» отнюдь не успешна. В 
стране рекордный за последние 40 лет уровень ин-
фляции, отмечается невиданное падение произво-
дительности труда, население столкнулось с чрез-
мерными расходами.

Однако, в Белом доме нашли, чему радоваться. Как 
передает CNN, ситуация с инфляцией в США намно-
го лучше, чем в других государствах G7. Худшее в 
стране уже позади, считают экономисты. Однако эти 
аргументы не работают для обычных американских 
семей. В их восприятии уровень инфляции все рав-
но слишком высок. Когда Байден занял кресло пре-
зидента в январе 2021 года, уровень инфляции чуть 
превышал один процент. Однако уже к июню 2022-
го уровень поднялся до девяти процентов, а к насто-
ящему моменту опустился до четырех.

Кстати, термин «байденомика» изначально придума-
ли в СМИ. При этом сам президент ранее в этом меся-
це признавался, что не понимает значение слова: «Я 
не знаю, что это за ахинея, но это работает». Сейчас 
Байден уже заявляет, что суть «байденомики» в том, 
что нужно развивать экономику, основанную на под-
держке среднего класса с отказом от предоставления 

льгот корпорациям. Президент называет свою идею 
«фундаментальным отходом от экономических тео-
рий, которые подводили средний класс Америки на 
протяжении десятилетий». 

В начале июля Байден заявил во время выступления, 
что об этом термине написали разные издания, в том 
числе The Wall Street Journal и Financial Times, однако 
он не уверен, что его позиционировали как компли-
мент. В то же время политик подчеркнул, что план ра-
ботает не просто в больших городах, а по всей стране.

The New York Times указывает, что Байдена присва-
ивает себе достаточно ощутимое замедление роста 
цен. Об этом свидетельствует последний отчет об ин-
фляции. Следует также учитывать, что шансы снова 
победить в президентских выборах для Байдена за-
висят от того, сможет ли экономика страны избежать 
рецессии и обуздать инфляцию.

Экономическая политика Байдена привлекла вни-
мание одного из самых известных и успешных банки-
ров Джейми Димона, который возглавляет JPMorgan 
Chase. По его мнению, к этому плану следует отно-
ситься осторожно. В частности, в Белом Доме заяв-
ляли, что американцы со средним уровнем заработ-
ков – это движущая сила для успеха экономики. Но 
банкир в этом очень сомневается. 

Байден заявил о процветании экономики 
и назвал ее «байденомикой»
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Американский политик, губернатор Флориды Рон 
ДеСантис, который недавно участвовал в прези-
дентских праймериз республиканцев, 21 июня дал 
интервью газете Israel Hayom. Это было его первое 
интервью израильскому изданию в качестве офи-
циального кандидата в гонке 2024 года, пишет из-
вестный журналист газеты Ариэль Кахана. В ходе 
интервью он обсудил целый ряд вопросов, одно-
временно критикуя администрацию Байдена за по-
литику в отношении Израиля и его правительства.

Во время интервью Ариэль Кахана задал вопрос 
ДеСантесу: «Я хотел бы начать с израильско-амери-
канских отношений. Прошло уже 6 месяцев с тех 
пор, как правительство Биньямина Нетаньяху всту-
пило в должность, а администрация Байдена его 
еще не пригласила. Как вы относитесь к этому?».

«Думаю, это позорно. Американо-израильские от-
ношения должны быть нерушимы. У нас нет луч-
шего союзника на Ближнем Востоке. И у нас та-
кие прочные культурные и религиозные связи с 
Государством Израиль. Да, думаю, это ошибка. Но 
я также думаю, что это неотъемлемая часть того, 
как эта администрация вообще видит мир. Я имею 
в виду, что они больше заинтересованы пресмы-
каться перед Ираном, чем поддерживать союзни-
ков. И поэтому мое мнение как президента будет 
заключаться в том, чтобы у нас были действитель-
но прочные американо-израильские отношения. 
Это будет то, чем американцы смогут гордиться», 
ответил ДеСантис.

Кахана продолжил: «Когда речь заходит об 
Израиле, приоритетом номер один является Иран. 
Если вы станете президентом, что вы будете делать 
в отношении Тегерана и его ядерных объектов?».

«Сделка между Бараком Обамой и Али Хаменеи 
была полной катастрофой. Байден пытается ее ре-
анимировать. Но когда вы делаете уступки иран-
цам, они используют деньги, чтобы иметь возмож-
ность разжигать терроризм. Они вложат эти день-
ги в разработку оружия. Поэтому я думаю, давить 
на Иран убеждаясь, что они понимают, их намере-
ния плохо скажутся на них самих экономически, ди-
пломатически и, возможно, в военном отношении, 
– это единственный путь, который понимают мул-
лы. Не следует к ним подлизываться, это не срабо-
тает. Таким образом мы поддержали бы Израиль. 
И, очевидно, у нас была бы гораздо более сильная 
позиция в отношении Ирана», добавил губернатор.

Далее журналист спросил: «Итак, если бы Израиль 
решил распространить свой суверенитет на неко-
торые части долины реки Иордан или территории 
Иудеи и Самарии, вы бы это поддержали?».

«Думаю, Израиль сильнее всех заявляет о своих 
правах в Иудее и Самарии. Я не согласен с тем, что 
это оккупированная территория. Думаю, это спор-
ная территория и они имеют право действовать со-
ответствующим образом», ответил он.

Следующий вопрос: «Когда вы говорите, что ра-
ботает только сила, вы имеете в виду и военные 

действия?».
«У нас есть большой потенциал сдерживания. Но 

он не так хорош, как раньше. Одна из задач, кото-
рую я решу, как президент – это восстановлю часть 
нашего военного потенциала. В составе военно-
морского флота США сейчас около 200 кораблей. 
Во времена Рональда Рейгана у нас их было почти 
600. Так что нам многое нужно сделать. Я могу ска-
зать вот что. Иран представляет экзистенциальную 
угрозу Государству Израиль. Они хотели бы стереть 
Израиль с карты мира. Они бы с удовольствием стер-
ли и Америку с лица земли, не поймите меня не-
правильно. Но, учитывая географическую близость 
Израиля к Ирану и относительно небольшой раз-
мер Израиля, они потенциально могут, если будут 
вооружены ядерным оружием, попытаться уничто-
жить Израиль. При этом у них, возможно, пока не 
будет возможности напасть на нас. Для Израиля же 
нет более серьезной угрозы.  

Применение ядерного оружия против какой-ли-
бо страны – это то, чего вы никогда не захотели бы 
делать. Потому что можете получить ядерный от-
вет. Зачем бы вам хотеть того взаимного гаранти-
рованного уничтожения, которое сдерживало при-
менение ядерного оружия во времена «Холодной 
войны»? Это и до сих пор сдерживает большинство 
цивилизованных стран. Однако иранский режим, с 
его аятоллами, может рассматривать это действие 
как позитивное, потому что это может совпасть с их 
апокалиптическим видением конца времен. Думаю, 
с этой точки зрения Израиль имеет право на само-
защиту, и США должны поддерживать Израиль в 
принятии любых необходимых мер для таковой», 
ответил ДеСантис.

Далее последовал следующий вопрос: «Америка 
глубоко вовлечена в поддержку Украины. С дру-
гой стороны, мы видим, что Китай становится все 
более вовлечен на Ближнем Востоке. Что более 

рискованно для Америки, Украина или Китай? 
Последний, кажется, готовится построить базу не-
далеко отсюда, на Кубе?».

«Китай на сегодня наша геополитическая угроза 
номер один. Прежде всего они почти равные конку-
ренты, их экономика стремительно выросла за по-
следнее поколение, в основном из-за плохой аме-
риканской политики, которая позволила захватить 
много производственных мощностей. В то время 
как наша экономика, к сожалению, стала очень за-
висимой от Китая в отношении ключевых состав-
ляющих. Когда была эпидемия СOVID-19, почти все, 
в чем мы нуждались, приходилось доставлять из 
Китая. Зачем вы ставите себя в такое положение, 
иметь противника, на которого приходится пола-
гаться?.. И это не только медикаменты, это и бое-
припасы, и оборудование для нашего ядерного ору-
жия. Почти все, что мы делаем, связано с Китаем. 
Не самое лучшее для нас положение.

Си Цзиньпин – это самый идейный китайский ли-
дер со времен Мао Цзэдуна. У него есть амбиции и 
за пределами материкового Китая. И в Тихом океа-
не, и в нашем полушарии, в Центральной Америке, 
а теперь еще эти новости о Кубе, о размещении там 
чего-то в качестве потенциальной тренировочной 
базы… У США должна быть «доктрина Монро» XXI 
века, по которой мы присматриваем за своим «за-
дним двором». Некоторые из враждебных держав 
не должны иметь возможность просто прийти сюда 
и делать что бы то ни было. 

Очень важно, чтобы мы поддерживали союзы в 
Тихоокеанском регионе. Южная Корея и Япония 
сейчас неплохо ладят, потому что обе страны видят 
угрозу, исходящую от Китая», добавил губернатор. 

И все же нет сомнений, что заявления, исходящие 
от Рона ДеСантиса, иные по сравнению с теми, к ко-
торым мы привыкли от президента Байдена, когда 
речь заходит об Израиле.  

Рон ДеСантис раскритиковал администрацию Байдена за 
политику в отношении Израиля
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• Развал-схождение колес
• Электрическая часть
• Испытание на выбросы 
• Тормоза и шины
• Нагрев и охлаждение
• Батареи
• Ремни распространения
• Водяные насосы
• Системы охлаждения

• Амортизаторы 
• Монтаж и балансировка
• Впрыск топлива
• Заполнение A/C
• Двигатель и трансмиссия
• Ремонт шасси
• Стартеры и генераторы
• Заглушки и сварка
• Токарная обработка
   тормозных  дисков

Мы работаем:
Понедельник-Пятница
7:30AM - 6:00PM

P: (630)963-3900
F: (877)470-4725

E: bestofbestauto@gmail.com

www.BestOfBestAuto.com

follow us on social media
@bobautorepairdg

(630)963-3900 2001 Ogden Ave.
Downers Grove, IL 60515

LIFE’S BETTER WHEN 
YOU’RE PROTECTED 
UNDER OUR ROOF.

Save up to 23% when you bundle auto and home*

We tailor coverage to your unique needs and offer discounts  
that could save you money. 

American Family Mutual Insurance Company, S.I. & its Operating Companies, 6000 American Parkway, Madison, WI 53783
©2023 21714 – 4/23 – 19325881

*Customers who bundle auto and home insurance policies may save up to 23% on both policies together (as of July 2022). Discounts may vary by state, 
property, policy form and company underwriting the auto and/or home policy. Discounts may not apply to all coverages on an auto or home policy.

Call or scan to 
get a quote and 
start saving today. 

 Renata Tolvaisaite, Agent  
325 N Milwaukee Ave Ste C
Wheeling, IL 60090  
(847) 215-8989  
rtolvais@amfam.com  
renatatolvaisaite.com   
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Бывший президент США Дональд Трамп заявил, что 
в случае победы на выборах главы государства в 2024 
году рассмотрит возможность включения в будущий 
состав своего кабинета некоторых из своих оппонен-
тов по избирательному списку. А именно это могут 
быть предприниматель Вивек Рамасвами, сенатор 
Тим Скотт или демократ Роберт Кеннеди-младший.

В интервью Марии Бартиромо из Fox News Трамп на-
звал кандидата от Демократической партии Роберта 
Кеннеди-младшего «очень умным человеком». Экс-
президент также добавил, что некоторые из его оп-
понентов, участвующие в президентской кампании 
2024 года могут войти в его правительственный ка-
бинет, при условии, если он выиграет выборы и ста-
нет президентом. В частности, Трамп похвалил био-
технологического миллионера Вивека Рамасвами и 
сенатора Тима Скотта.

«Честно говоря, я думаю, что Рамасвами и другие 
кандидаты проделали отличную работу. Это хорошие 
и талантливые люди на политической сцене, с неко-
торыми из них я дружу. Я был реально впечатлен их-
ними результатами. Как по мне – эти люди могут стать 
достойными членами моего нового кабинета», в ин-
тервью ведущей Sunday Morning Futures сказал Трамп.

Телеведущая Бартиромо из Fox News специально 
спросила Трампа, «был ли сенатор Скотт среди са-
мых талантливых». Трамп ответил: «Я думаю, что он 
очень хороший парень. Мы вместе с ним создавали 
зоны возможностей для бизнеса. Сейчас Тим прово-
дит предвыборную кампанию».

Скотт является сенатором от штата Южная Каролина 
с 2013 года, состоит в комитете Сената по вопросам 
банковского дела, жилищного строительства и город-
ского хозяйства. Также с 2011 по 2013 год был членом 
палаты представителей США, а с 2009 по 2011 годы 
был членом Палаты представителей штата.

Скотт является одним из 11 афроамериканцев, ког-
да-либо занимавших место в Сенате США, а также пер-
вый в истории афроамериканец, который состоял в 
обеих палатах Конгресса. До начала политической 
карьеры Скотт работал в сфере финансовых услуг.

В интервью ведущему Нилу Кавуто из Fox News се-
натор Скотт сказал: «Я совершенно не заинтересован 
в обсуждении возможности стать кандидатом в ви-
це-президенты, потому что все еще есть люди, кото-
рые хотят, чтобы я стал президентом. Есть те, кто хо-
чет, чтобы я был №1, и поэтому я настроен на побе-
ду и собираюсь продолжать эту гонку только с одной 
целью — стать президентом Соединенных Штатов». 

Маловероятно, но все же не исключено, что Трамп 
может даже рассматривать неоднозначного и пер-
спективного кандидата от Демократической партии 
Роберта Кеннеди-младшего в качестве кандидата на 
пост вице-президента.

«Роберт умный человек. Я знаю хорошо многих чле-
нов его семьи, и он очень умный парень. Я уверен, 
что многие демократы хотят голосовать именно за 
него», добавил Трамп.

К а н д и д а т  о т  Д е м о к р а т ич е с к о й  п а р т и и 

Кеннеди-младший привлек внимание избирателей 
своей неоднозначной позицией по многим важ-
ным вопросам, в том числе последним заявлением 
о пандемии, что «вирус COVID-19 имеет этническую 

направленность… он непропорционально атакует 
определенные расы, такие как европеоиды и черно-
кожие. Есть документы, которые показывают расовые 
различия и влияние».  

Трамп в случае победы на выборах планирует включить в 
состав кабинета некоторых из своих оппонентов
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Елена Левитин M.D.
ХИРУРГ

ОБЩАЯ ХИРУРГИЯ И ДИАГНОСТИКА
ЛАПАРОСКОПИЧЕСКИЕ
И ПОЛОСТНЫЕ ОПЕРАЦИИ

BOARD CERTIFIED
IN GENERAL SURGERY
MEMBER OF AMERICAN 
COLLEGE OF SURGEONS

 • ХИРУРГИЧЕСКАЯ ОНКОЛОГИЯ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛУДОЧНО-КИШЕЧНОГО ТРАКТА
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ И РАК МОЛОЧНОЙ ЖЕЛЕЗЫ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛЧНОГО ПУЗЫРЯ
 • ЭНДОСКОПИЯ • КОЛОНОСКОПИЯ
 • ПОЛИПЫ  • ДИВЕРТИКУЛИТ
 • ГРЫЖИ  • АППЕНДИЦИТ  • ГЕМОРРОИ
 • НОВООБРАЗОВАНИЯ  • ОПУХОЛИ
 • ТРАВМЫ  • НЕСЧАСТНЫЕ СЛУЧАИ
 • РЕЗЕКЦИЯ ЖЕЛУДКА И КИШЕЧНИКА
 • ОПЕРАЦИИ ЧЕРЕЗ ТОЧЕЧНЫЕ НАДРЕЗЫ

В ОФИСЕ РАБОТАЕТ ВРАЧ ПРОКТОЛОГ 
• ЗЛОКАЧЕСТВЕННЫЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ ТОЛСТОЙ И ПРЯМОЙ КИШКИ • ПОЛИПЫ ТОЛСТОЙ КИШКИ • 

БЕЗБОЛЕЗНЕННОЕ УДАЛЕНИЕ  ГЕМОРРОЯ • РАЗРЫВ, АБСЦЕСС ИЛИ СВИЩ АНУСА • ЗУД АНУСА • ЗАПОР

Мы говорим говорим по-литовски, 
русски, английски и украински
www.chicagosurgicalclinic.com

129 W RAND RD., ARLINGTON HEIGHTS IL 60004
CHICAGO SURGICAL CLINIC LTD

PH. 847.215.0530

 за 6 месяцев
с баллоном для

похудения Obrera®

Мэри сбросила
 43 фунта

OBRERA ПОДХОДИТ ВАМ,
ЕСЛИ ИЗБЫТОЧНЫЙ ВЕС:

ВЫ ПОТЕРЯЕТЕ
В 3 РАЗА БОЛЬШЕ

ФУНТОВ,

СИСТЕМА ПОДДЕРЖКИ 
12 месяцев

ЧТО ТАКОЕ
ВНУТРИЖЕЛУДОЧНЫЙ
БАЛЛОН?

(847) 215-0530

С ЧЕГО НАЧАТЬ?

влияет на ваш запас энергии или 
становится причиной проблем со 
здоровьем (диабет, болезни сердца, боли в 
спине, боли в суставах/артрит)
снижает уверенность в себе или негативно 
сказывается на социальной жизни

Очень эффективная нехирургическая 
медицинская процедура без применения 
специальных таблеток и других медикаментов
без сечения желудка, швов и бандажирования
амбулаторная процедура. Пациент возвращается 
домой вскоре после установки

Запишитесь на консультацию! 
Мы обсудим индекс массы тела, 
приемлемость процедуры и ваши 
ожидания. Звоните нам сегодня!

чем если бы вы просто сидели 
на диете или занимались 

физическими упражнениями

Принимаем CreditCare и другие 
варианты финансирования

129 W. Rand Rd., Arlington Heights   
www.chicagosurgicalclinic.com

медицинская система поддержки 
помогает не набрать вес и добиться 

долгосрочных результатов

В Техасе формируется новая коалиция из округов 
штата из-за вторжения нелегальных мигрантов на 
южной границе с Мексикой. Об этом сообщает он-
лайн-ресурс The Center Square. В рамках борьбы с 
нелегальной миграцией судьи и сенаторы штата 
Техас объявили о массовом вторжении нелегалов 
на южной границе и призвали присоединится к но-
вой коалиции еще четыре округа, такие как Фрио, 
Карнес, Ла Саль и Медина. Судьи этих округов уже 
присоединились к этой коалиции во главе с недав-
но избранным судьей округа Атаскоса Уэлдоном 
Кьюдом для защиты суверенитета Техаса и призва-
ли другие округа последовать их примеру, и объ-
явить о вторжении нелегалов используя свои кон-
ституционные полномочия, чтобы остановить не-
легальную миграцию.

Напомним, Кьюд был среди 87 судей, вновь избран-
ных в ноябре этого года. До его избрания Атаскоса 

был одним из первых округов, который сначала 
объявил о стихийном бедствии в 2021 году, а уже 
в 2022 году объявил о вторжении нелегальных 
мигрантов, требуя немедленно удалить всех лиц, 
нарушающих суверенитет Техаса и Соединенных 
Штатов.

В эксклюзивном интервью The Center Square, судья 
Кьюд, когда вступил в должность в январе, не мог 
понять, почему другие округа до сих пор не объя-
вили о вторжении нелегалов. А именно, «я никак 
не могу понять, почему бы губернаторам не объ-
явить о вторжении? Если в вашу страну прибыва-
ют нелегально люди со всего мира на автобусах, на 
самолетах или на лодках, почему бы вам не объя-
вить о настоящем вторжении? Как по мне, это очень 
важно, когда миллионы людей нелегально пересе-
кают вашу южную границу. Так что же это, если не 
вторжение?».

На ознакомительном мероприятии для судей в 
феврале Кьюд встретился с недавно избранным су-
дьей округа Кинни Джоном Полом Шустером, кото-
рый рассказал ему об аналогичном пограничном 
кризисе в его округе. Затем они оба призвали су-
дей других округов присоединится к новой коали-
ции и объявить о вторжении нелегалов, чему они 
и последовали.

Новая коалиция округов сформирована для 

продвижения общих целей, а именно для обеспе-
чения безопасности и благополучия жителей шта-
та, а также для ликвидации продолжающегося по-
граничного кризиса всеми законными средствами.

Судья Кьюд ссылается на Конституцию США, ко-
торая очерчивает главную ответственность феде-
рального правительства за обеспечение внутрен-
него спокойствия и обеспечение общей обороны. 
Согласно разделу 4, Статьи IV Соединенные Штаты 
гарантируют каждому штату в настоящем Союзе 
республиканскую форму правления и защищают 
каждый из   них   от   вторжения   и от беспорядков, 
сопровождающихся насилием. Более того, соглас-
но разделу 7, Статьи IV Конституции Техаса, каж-
дый губернатор штата наделяется юридическими 
полномочиями в качестве главнокомандующего и 
имеет право формировать ополчение для испол-
нения законов штата, подавления восстаний и от-
ражения вторжений.

«Наши округа находятся в пограничном кризисе. У 
нас есть абсолютное право защищать себя и терри-
торию в соответствии с Конституцией США и Техаса, 
и мы будем это делать», добавил судья Кьюд.

Учитывая вышеуказанное, губернатор Грег Эбботт 
использует законные полномочия, предоставлен-
ные Конституцией Техаса, для обеспечения безо-
пасности южной границы и жителей штата.   

Пограничный кризис в Техасе 
усугубляется

http://chicagosurgicalclinic.com
http://chicagosurgicalclinic.com
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Продолжение на стр. 18  

Итак, продолжим наш путь к ....спокойному 
сну, или аварийному фонду (АФ), который по-
ставит вашу жизнь на «анкерный ход».

Мы знаем: чтобы не обрушить кредит с до-
стигнутых высот, мы не должны залезать в долг 
в своем АФ более, чем на 30%, то есть если 
мой АФ:

• $15,000, он даёт мне в оборот  $5,000
• $90,000    -                                     $30,000
• $150,000 -                                      $50,000
• $300,000 -                                    $100,000
Согласитесь, что $100,000 и $5,000 – это 

две БОЛЬШИЕ разницы....
Но чтобы иметь АФ в $300,000, мне надо 

иметь 60 карт по $5,000 или 10 карт по 
$30,000.

Первый вариант не работает это «убьет» ваш 
кредит. Значит, нам нужны карты с лимитом  
$30,000 и более.

Немного о правилах. 
Мы знаем: чтобы получить предложе-

ние от банка на открытие кредитной кар-
ты, надо иметь хороший Credit score. Но, 
получив предложение «заполните заявку» 
(application), мы не найдем там информа-
ции, на какой лимит мы можем претенда-
вать. Однако это не секрет. Банк, а точнее, 
компьютерная программа руководствуется 
анализом вашего кредита в кредитной исто-
рии. Кредитная история покажет и сегодняш-
ний credit score, и информацию для подсче-
та среднего лимита на ваших картах. Так вот, 
именно средний лимит и будет отправной 
точкой для предложения от банка на лимит 
вашей новой карты. 

Например. При всех прочих равных услови-
ях клиент, имеющий средний лимит на кар-
тах $1,000, получит что-то около $1,000, а кли-
ент, имеющий средний лимит $10,000, полу-
чит $10,000.

Продолжим. 
Нам ведь нужно собрать лимит на картах 

в $300,000, а при картах с лимитом $10,000 
это выльется в 30 карт, что тоже весьма 
рискованно...

 Значит, нам нужно поднять средний лимит 
хотя бы до $30,000, и тогда наличие 10 карт 
не будет «смущать» FICO и не будет негатив-
но влиять на credit score. 

 Мы знаем, что при наличии отличного кре-
дита банк может поднимать лимит на ваших 
картах раз в год, а при вашей инициативе и 
два раза в год. Но увеличение лимита на 10%-
20% не решает для нас задачу, так как нашей 
цели в $300,000 мы достигнем только через 
несколько лет. Не подходит. Поэтому мы пой-
дем путем консолидации лимитов карт одно-
го и того же банка. Консолидация - это объе-
динение лимитов нескольких карт на одной. 
Например, я имею 3 карты CHASE: A - $8,000; 
B - $12,000 & C - $5,000. Поскольку мои кре-
дитные кондиции находятся в прекрасной 
форме, то банк в качестве бонуса разрешил 
мне консолидировать лимиты 3 карт на од-
ной. Я выбрал карту А и получил на ней ли-
мит $25,000. Карты В и С я закрыл. Нетрудно 
заметить, что при этом вырос мой средний 
лимит как за счет снижения количества карт, 
так и за счет появления карты с большим чем 
прежде лимитом.

Таким образом, создав в первый год базо-
вый набор кредитных карт различных бан-
ков в количестве 7-8 штук со средним лими-
том $10,000, во второй год мы будем фокуси-
роваться на открытии кредитных карт от тех 
банков, что мы уже имеем. А открыв вторую 
карту того же банка, постараемся их консо-
лидировать в одну. Проделав эту процедуру с 
каждым банком, к концу года  мы будем иметь 

7-8 карт со средним лимитом около $20,000  
и перспективой на третий год по той же схеме 
поднять средний лимит на картах до $35,000 
- $40,000. Это позволит достичь плановых 
$300,000!!!

При вовлечении в данный проект второго 
участника, эта цифра может быть достигну-
та много быстрее.

Был прецедент, когда команда из 6 человек 
собрала АФ > $500,000 всего за 18 месяцев...

Но остался вопрос: как всё это начать, как 
собрать базовый набор из карт со средним 
лимитом $10,000?

Об этом – в продолжении.
Удачи, друзья, и не забывайте класси-

ку: «Спасение утопающих – дело рук самих 
утопающих».

Аварийный фонд (АФ) – Консолидация

PS Консультации не бывают слишком рано – они бывают слишком поздно. 
Спрашивайте – отвечаем.

Иосиф. Клуб Здравого Смысла: 847-520-7030

Д О Б Р О  П О Ж А Л О В АТ Ь  В  С Ш А
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Адвокат Ралф Бриско 
- защита ваших прав 
в семейных и уголовных делах 
любой сложности    

Мы не можем изменить причины, которые привели к разводу, аварии, физическим и моральным травмам. 
Мы поможем восстановить справедливость, смягчить последствия, компенсировать убытки.   

До того, как стать адвокатом, Ралф Бриско начинал карьеру в правовой 
сфере как полицейский детектив, лично расследовал сотни автомобильных 
аварий и случаев травм на рабочем месте. Адвокат Бриско получил 
бесценные знания о системах уголовного и семейного права, имеет 
обширный опыт работы в судебных заседаниях

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ 
В СЕМЕЙНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших интересов
  для сохранения ваших активов 
  и достижения справедливого соглашения
• защита ваших прав и прав ваших детей
  в отношении алиментов, опеки и посещений
• Адвокат Бриско проводит все переговоры
  с достоинством и предусмотрительностью, 
  полностью учитывая ваши интересы 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ В УГОЛОВНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших прав при несчастных случаях, авариях и травмах
  на дороге, связанных с нарушениями правил вождения
• законным путём идём к снятию обвинений, сокращению
  сроков наказания и уменьшению штрафов 
• правовая оценка и минимализация последствий
  дорожно-транспортных происшествий 
  для снятия уголовного обвинения
• добиваемся максимальных компенсаций за нанесённый ущерб

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ ПРИ ПОЛУЧЕНИИ ТРАВМ 
НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ:
• урегулирование споров, связанных с травмами на производстве
• максимальные компенсации за травмы

и ущерб на производстве

www.rbriscoelaw.com

(847) 305-2210
 E-mail: rb@rbriscoelaw.com

346 N. Northwest Highway,
Suite 2 Palatine, IL 60067

Мы говорим 
по-русски.

Звоните 24 часа 
в сутки, 
7 дней 

в неделю
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В Сети появились жуткие видеокадры из 
Филадельфии, на которых изображены застыв-
шие зомби-наркоманы, шатаясь, бредут по ули-
це, лежат на земле без сознания, повсюду стоят 
палатки для бездомных, на земле валяется мусор.

В Филадельфии небывалую популярность среди 
наркоманов приобрел мощнейший препарат для 
животных, состоящий из фентанила и ксилазина. 
Употребление препарата приводит к появлению 
огромных язв на теле и отказу конечностей, из-
за чего и получил прозвище «зомби-наркотик», а 
сам город негласно называют «Зомбилэнд», пи-
шет Daily Mail. 

В начале июля кандидат в президенты от респу-
бликанцев Вивек Рамасвами посетил проблемный 
район города и призвал правительство бороться 
с транквилизаторами на улицах, ведь Кенсингтон, 
по его словам, превратился в «рынок наркотиков 
под открытым небом».

«Жаль, что тех, кто одержим изменением кли-
мата и бедностью в странах третьего мира, боль-
ше не волнуют страдания на улицах прямо здесь, 
дома», заявил Рамасвами.

В очередной статье газеты Daily Mail это описы-
валось так: «Филадельфия погрязла в преступле-
ниях, связанных с наркотиками, человечество еще 
никогда не сталкивалось с бедствиями такого мас-
штаба». Согласно этому изданию, Кенсингтон аве-
ню в Филадельфии, «городе братства», превратил-
ся в «Зомбилэнд» из-за наркотиков. Пользователи 
сети отметили, что столь ужасающая сцена будто 
взята из фильма о зомби, и трудно поверить, что 
в видео показано самое развитое государство на 
планете.

Более 50 лет назад тогдашний президент Ричард 
Никсон «объявил войну» наркотикам, но нарко-
тическая эпидемия в стране усилилась и глубо-
ко укоренилась, став «американской болезнью». 
По данным ООН, сегодня Соединенные Штаты яв-
ляются самым наркозависимым государством в 
мире, количество наркоманов здесь составляет 

около 12% от общего числа наркоманов на пла-
нете, что в четыре раза превышает долю амери-
канского населения в мире. Распространение нар-
котиков в США связано со множеством факторов, 
таких как экономические интересы, лоббистские 
группы и социальная культура. Наркотики усугу-
бляют различные социальные проблемы в стра-
не и, кроме того, отражают неспособность прави-
тельства управлять обществом.

Что  п р е в р ати л о  Ке н с и н г то н  а в е н ю  в 
Филадельфии в «Зомбилэнд»? Это наркотик под 
названием ксилазин, также известный как «транк». 
Он провоцирует гниение тканей организма изну-
три, и если не лечить язвы, то вырастает риск ам-
путации конечностей. Обычно этот препарат ис-
пользуется как транквилизатор для крупного ско-
та, но недавно он стал очень популярным среди 
наркоманов. «Потребители» ксилазина часто не 
замечают ничего вокруг, не чувствуют боли и язв 
на своем теле и, шатаясь, бродят по улицам, пря-
мо как зомби из кино.

Хаос на Кенсингтон авеню воплощает пробле-
му злоупотребления наркотиками в Соединенных 
Штатах. В отчете американского Совета по между-
народным отношениям указывалось, что с 2000 
года более 1 миллиона человек в стране погиб-
ли из-за передозировки наркотиками, а нарко-
мания превратилась в затяжную эпидемию, ста-
вящую под угрозу общественное здравоохране-
ние и экономический рост государства. По дан-
ным центров по контролю и профилактике за-
болеваний (CDC), в 2022 году 109 600 человек 
в США умерли от передозировки — это новый 
рекорд. Журнал Fortune сообщил, что сейчас в 
Соединенных Штатах от употребления наркоти-
ков погибает больше людей, чем от перестрелок 
и автокатастроф вместе взятых.

Наркомания стала серьезнейшим вызовом для 
общественного здравоохранения. В 2021 году 
Национальный центр статистики злоупотребле-
ния наркотиками США опубликовал данные опро-
са, показывающие, что из примерно 280 милли-
онов американцев в возрасте от 12 лет и старше 
в настоящее время 31,9 миллиона употребляют 
наркотики.

Распространение наркотиков усугубило 
различные социальные проблемы в стране. 
Злоупотребление наркотическими веществами 
повреждает мозг и нервы, усугубляет психологи-
ческую тревогу и когнитивные нарушения у за-
висимых, провоцирует психические заболевания, 
усугубляет эмоциональные перепады и таким об-
разом провоцирует семейные кризисы, насиль-
ственные преступления, психологические травмы, 
а также усугубляет «передачу» бедности и расо-
вой дискриминации от поколения к поколению, 
что серьезно влияет на американское общество.

Проблема наркотиков несоразмерно вредит 
меньшинствам в Соединенных Штатах. Согласно 

данным, обновленным CDC в июле 2022 года, в 
2020 году количество смертей от передозировки 
среди пожилых чернокожих мужчин в США было 
почти в семь раз выше, чем среди пожилых бе-
лых мужчин. В том же году уровень смертности по 
этой же причине среди молодых коренных аме-
риканок и коренных жителей Аляски был почти 
вдвое выше, чем у молодых белых женщин.

За последние несколько десятилетий наркоэ-
пидемия в стране только усилилась. С одной сто-
роны, потому, что постоянно появляются новые 
виды препаратов. В XX веке самым распростра-
ненным незаконным опиоидом в Соединенных 
Штатах был героин. По данным CDC, в послед-
ние годы резко возросла смертность от синте-
тических опиоидов, особенно фентанила. А но-
вым фаворитом наркозависимых стал «транк». 

С другой стороны, число наркоманов в стра-
не продолжает увеличиваться. По информации 
CDC, передоз является одной из основных при-
чин смерти в стране и ведет к резкому сокра-
щению средней продолжительности жизни в 
государстве. 

Проблема невероятно острая, но некоторые кон-
трмеры политиков заставляют людей задаваться 
вопросом, хотят ли те остановить распростране-
ние наркотиков или же просто подливают масла 
в огонь. Например, марихуана вызывает привы-
кание и является контролируемым наркотиком в 
соответствии с Конвенцией ООН о контроле над 
наркотиками. В то же время некоторые политики 
настаивают на легализации травки. Сейчас рекре-
ационное использование марихуаны разрешено 
в 23 штатах США и Вашингтоне, округ Колумбия. 
В апреле этого года лидер меньшинства в палате 
представителей и член Демократической партии 
Хаким Джеффрис и член палаты представителей 
от Республиканской партии Дэйв Джойс предста-
вили совместный законопроект, призванный спо-
собствовать легализации марихуаны для взрос-
лых на федеральном уровне.

Майк л Бот тичелли,  бывший дирек тор 
Управления по национальной политике в обла-
сти контроля над наркотиками, сказал, что за вре-
мя своего пребывания в должности он обнаружил, 
что политика Белого дома по борьбе с наркоти-
ками и злоупотреблением препаратами не осно-
вана ни на науке, ни на подтвержденных свиде-
тельствах. Это повлекло серьезные последствия 
для страны.

Манхэттенский институт политических иссле-
дований, аналитический центр, отмечает, что в 
национальной стратегии контроля над наркоти-
ками, изданной Вашингтоном, почти незаметна 
та важная роль, которую должны играть власти. 
Белый дом смотрит сквозь пальцы на то, что зло-
употребление наркотиками в стране усиливает-
ся, и это очевидно отражает провал социально-
го управления правительства США.  

Наркотик превратил людей в 
Филадельфии в зомби
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4,100

Возможность захоронения в новом,
только что построенном мавзолее и колумбарии

Людмила Горецкая

847.297.6360
241 Golf Mill Center, Suite 321
Professional Building, Niles, IL 60714

www.extrasensoryadvice.com

Energy Healer
Certified Hypnotherapist
Reiki Master
Meditation Master

ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ И ДРУГИЕ МЕТОДЫ НЕТРАДИЦИОННОЙ МЕДИЦИНЫ
УНИКАЛЬНАЯ КОМБИНАЦИЯ ВОСТОЧНЫХ И ЗАПАДНЫХ ЗНАНИЙ

ВО ВРЕМЯ СЕАНСА ВЫ ДОСТИГНЕТЕ ГЛУБОКОГО РАССЛАБЛЕНИЯ И ГАРМОНИИ
ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ ПОЗВОЛЯЕТ:

головные боли
боли в спине, суставах, мышцах, конечностях
болезни пищеварительной системы
проблемы сердечно-сосудистой системы
бронхиты
бессонница
стресс
страхи, панические атаки
повышенная утомляемость
коррекция биополя

укрепить иммунную систему
раскрыть внутренний потенциал
достигнуть самоконтроля
овладеть искусством медитации

mailto:info%40sunrisemonuments.com?subject=
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Владимир Козловский: Республиканцы против ФБР
Июль ознаменовался обострением противо-

речий между ФБР и республиканцами, которые 
десятилетиями боготворили эту спецслужбу, но 
в последние годы смотрят на нее как на орудие 
Демократической партии и иногда даже погова-
ривают о ее упразднении.

    Назначенный президентом Дональдом 
Трампом луизианский федеральный судья 
Терри Даути отметил американский День 
Независимости, запретив ряду правительственных 
ведомств, от ФБР до Национального Института 
аллергии и инфекционных заболеваний, и груп-
пе чиновников, включающей министра внутрен-
ной безопасности Алехандро Майоркаса, контак-
тировать с соцсетями на предмет цензурирова-
ния постов, которые власти классифицируют как 
"дезинформацию".

    Запрет издан в рамках иска под названием 
"Миссури против Байдена", возбужденного ген-
прокурорами республиканских, - а в американ-
ской терминологии "красных" - штатов Миссури 
и Луизиана.

Судья пришел к выводу, что истцы скорее всего 
выиграют дело, а пока этого не произошло, издал 
временный запрет, обоснование которого зани-
мает 155 страниц.       

    Даути. в частности, пишет: "Можно сказать, 
что данное дело касается самого массированно-
го наступления на свободу слова в истории США".

 "Нэйшен", старейший левый журнал страны, на-
зывает такие формулировки судьи "образчиком 
чистого трампистского бреда". Точно так же из-
дание отзывается о следующей фразе Даути: "Во 
время пандемии ковида-19, периода, который 
лучше всего будет характерировать как полосу 
массового смятения в умах, правительство США, 
похоже, взяло на себя роль, аналогичную роли 
"Министерства правды" у Оруэлла".

     Минюст опротестовал запрет в апелляцион-
ном суде. Он также попросил Даути пока его от-
срочить. Тот отказал. 

    Пресс-секретарь Белого дома Карин Жан-
Пьер заявила, что правительство США намере-
но и впредь принимать меры "для защиты здо-
ровья американцев и их безопасности", если оно 
столкнется "с такими вызовами, как смертонос-
ная пандемия или иностранные атаки на наши вы-
боры". Посты, которые ФБР рекомендовало соц-
сетям удалить или задвинуть на задворки, часто 
касались пандемии ковида и скептически отзы-
вались о правомочности президентских выбо-
ров 2020 года.

   Большие американские СМИ приняли запрет 
в штыки.  Исключение, как часто бывает, соста-
вила консервативная "Уолл-стрит джорнэл", его 
поддержавшая.

Такая реакция иллюстрирует эволюцию взгля-
дов, произошедшую в США в последние годы. 
Либералы, в прошлом находившиеся в авангар-
де борцов против цензуры, сейчас сделались ее 
поклониками, а также потеплели к отечественным 

спецслужбам, которых прежде не переносили.
    Консерваторы эволюционировали в противо-

положную сторону. Статья Дэвида Катрона на кон-
сервативном сайте American Spectator озаглавле-
на "Цензура более опасна, чем дезинформация". 

   В среду республиканской фракции, которая 
завоевала на ноябрьских промежуточных выбо-
рах большинство в палате представителей, - хотя 
и микроскопическое, - представилась первая в 
этом году возможность допросить директора ФБР 
Кристофера Рэя, благо сейчас у нее есть право 
дергать чиновников повестками. Вопросы Рэю 
по очереди задавали конгрессмены от обеих пар-
тий, каждому из которых выделялось по 5 минут.

      Допрос растянулся на пять часов.
      Демократы не особенно докучали директо-

ру ФБР вопросами, а превозносили Рэя и его ве-
домство и поливали республиканцев, особенно 
Трампа. Слушания проводились в юридическом 
комитете палаты представителей, старший де-
мократ которого жабообразный Джерри Нэдлер 
заявил, что для республиканцев происходящее - 
это "сценическое представление". 

     "Это тщательно подготовленное шоу, имеюшее 
лишь одну цель - оградить Дональда Трампа от 
последствий его поступков и вернуть его в Белый 
дом на следующих выборах", - продолжал Нэдлер, 
представляющий в конгрессе Нью-Йорк.   

     Республиканцы ставили себе целью показать, 
что у руководства нынешнего ФБР есть  предубеж-
дение против их партии. В доказательство они 
приводили цитаты из решения луизианского су-
дьи Даути, запретившего ФБР сноситься с соцсе-
тями на предмет борьбы с дезинформацией, ко-
торую, по словам консерваторов, конституция 
тоже защищает.

    Глава комитета республиканец Джим Джордан 
и его коллега Мэтт Гейц атаковали Рэя особенно 
агрессивно. В начале слушаний Джордан пере-
числил претензии, накопившиеся у его партии к 
ФБР. Это и прошлогодний обыск в трамповском 
поместьи Мар-а-Лаго во Флориде, и гонения, ко-
торым якобы подвергаются сотрудники ФБР, дав-
шие без разрешения начальства показания дозна-
вателям конгресса, и попытки заткнуть рот кон-
серваторам в соцсетях..

     "Американский народ разуверился в ФБР!", - 
вторил Джордану республиканец Майк Джонсон. 
Его коллеги привели результаты опросов, свиде-
тельствующие, что рейтинг ФБР в народе, пре-
жде ослепительный, действительно снизился (см. 
ниже).

Рэй парировал, что обыск в Мар-а-Лаго произ-
водился с санкции судьи и из любезности был 
приурочен к времени, когда Трампа не было в 
поместьи.

    Директор ФБР высказал свое фэ республикан-
цам, которые называли визит его сотрудников в 
Мар-а-Лаго "налетом" (raid) .

    Он отверг и другие претензии республикан-
цев, в том числе сетования Гейца на то, что ФБР 
"отмазывает Байденов".

     "Да ни в коем случае!" - вспылил директор 
ФБР, но, судя по реакции республиканцев, их не 
переубедил. Назначенный еще Трампом, Рэй под-
наторел по части бюрократической риторики и 
столь мастерски уходил от ответов, что коммен-
татор "Нью-Йорк пост" английская эмигрантка 
Миранда Дивайн предсказала в четверг, что по-
сле ФБР он сможет хорошо зарабатывать урока-
ми этой премудрости     

   Сославшись на правила своего ведомства, Рэй 

 судья Терри Даути
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наотрез отказался ответить на вопрос о том, ве-
дет ли ФБР следствие по обвинениям в корруп-
ции, которые все чаще выдвигают в последнее 
время против Джо Байдена и его родни респу-
бликанцы и оппозиционная пресса.

    Защищая доброе имя своих подчиненных, Рэй 
сообщил, что их работа не ограничивается нашу-
мевшими делами, а включала арест в прошлом году 
20 тысяч человек за преступления с применением 
насилия и растление малолетних. ФБР также уча-
ствовало в разработке 300 вожаков наркокартелей.

   В своем вступительном слове Рэй пел дифирам-
бы 38 тысячам своих подчиненных, которые защи-
щают нас в поте лица. За 30 лет хождения по судам 
я общался с многими из них и в большинстве слу-
чаев был ими доволен, хотя если  выбирать меж-
ду этими государевыми людьми и обычными по-
лицейскими, я бы предпочел вторых. 

   Корень зла, писала 13 числа комментатор "Уолл-
стрит джорнэл" Кимберли Страссел, не в низовом 
составе ФБР, а в руководящем, которое сейчас поч-
ти поголовно является частью так называемого бо-
лота, а кто скажет и вашингтонской помойки. Не 
случайно конгрессмен Джордэн призывает не стро-
ить новую штаб-квартиру ФБР не в столице, а пе-
ревести ее в уже существующее здание в Алабаме, 
сэкономив таким образом году долларов. 

   За ФБР вступился бывший его замдиректора 
по контрразведке Фрэнк Фиглиуззи, в последние 
годы комментатор левацкого телеканала Эм-эс-эн-
би-си. По его словам, нападки Джордана "на глав-
ную службу безопасности нашей страны" выглядят 
как "весьма публичное расширение массирован-
ной кампании, имеющей целью подорвать дове-
рие американцев к своим ключевым ведомствам". 

    Мне казалось, что ФБР упало в глазах миллионов 
американцев не столько из-за нападок Джордана, 
Гейца и Ко., сколько из-за его собственных выхо-
док. Скажем, хозяин ремонтной мастерской, в ко-
торой Хантер Байден забыл по пьяни свой ноут-
бук с компроматом, отдал его ФБР еще в 2019 году. 
Подлинность устройства и его содержимого бы-
стро подтвердили, но ФБР хранило об этом мол-
чание. Год спустя, когда соцсети забанили статью 
"Нью-Йорк пост" о ноутбуке, а 51 ветеран амери-
канских разведслужб подмахнул перед выборами 
коллективное письмо о том, что содержащийся в 
нем компромат, видимо, является образчиком рус-
ской дезинформации, ФБР не опровергло эту вер-
сию публично, хотя уже год знало, что она лжива.

    Со стороны ФБР это было вмешательством в 
американские выборы и, как любят выражаться 
левые, покушением на нашу демократию, которую 
они постепенно подрывают.

    Как пишет дальше Фиглиуззи (которого я про 
себя называю Фигли-мигли), попытки республикан-
цев подорвать доверие народа к ключевым ведом-
ствам, "похоже, приносят плоды". Июльский вопрос 
телекомпании Эн-би-си, в которой Фигли-мигли 
тоже работает комментатором, показал, что лишь 
34% зарегистрированных избирателей США отно-
сятся к ФБР положительно. Еще недавно, в конце 
2018 года, их было 52%.

   Что произошло за последние пять лет? Ну хотя 

бы Рашагейт и долгое расследование выдуман-
ной смычки Трампа с Кремлем, получившее ко-
довое обозначение "Ураган перекрестного огня" 
и основанное на фуфловом "Досье Стила", кото-
рое было проплачено штабом Хиллари Клинтон 
и Нацкомитетом Демпартии. Не нужно быть по-
клонником Трампа, чтобы возмутиться этим балага-
ном, которого мало кто из нас ожидал от Америки.

    Притом ФБР почти сразу определило, что 
"Досье" построено на соплях. Оно обещало его 
составителю Кристоферу Стилу миллион долла-
ров, если он представит доказательства содержав-
шихся в нем утверждений, но тот ни одного так и 
не предъявил.

    Или дело, состряпанное против трамповского 
советника Майкла Флинна с помощью ФБР и ра-
зорившее отставного генерала, который, по слу-
хам, истратил на адвокатов 7 млн. долларов. Я да-
леко не поклонник Флинна, но я против того, что-
бы дела стряпались даже против людей, которые 
мне не по душе.

    Согласно указанному опросу Эн-би-си, к ФБР 
положительно относились всего 17% республи-
канцев. Когда американцы ознакомятся с реше-
нием луизианского судьи Терри Даути, запретив-
шего ФБР контактировать с соцсетями на предмет 
цензурирования аккаунтов, которые не устраива-
ют власть, разочарованных этим ведомством ре-
спубликанцев станет еще больше.

    Поскольку наши демократы теперь полюби-
ли цензуру и видят в силовиках союзников, среди 
них поклонников ФБР неизмеримо больше - 58%.  

    За день до допроса Рэя юридический комитет 
конгресса обнародовал 27-страничный доклад, 
посвященный сотрудничеству ФБР с украинской 
спецслужбой СБУ, которая передавала через него 
американским соцсетям списки тысяч пророссий-
ских и других нежелательных аккаунтов с тем, что-
бы они их удалили.

     В названии доклада СБУ характеризуется как 
"запятнанное украинское разведывательное ве-
домство". Как явствует из текста доклада, СБУ удо-
стоилась такой характеристики, потому что была 
запятнана (compromised) присутствием в ее рядах 
сотрудников российских разведорганов.

   15 февраля с.г, говорится в докладе, "действуя 
в рамках расследования роли федерального пра-
вительства США в цензурировании высказываний 
в социальных сетях", юридический комитет кон-
гресса отправил повестки "Мете", компании, ко-
торая владеет соцсетями Фйсбук и Инстаграм, и 
"Алфабет", родительской компании Гугла и Ютюба.

     Из документов, предоставленных в ответ на эти 
повестки, явствовало, что "ФБР, действуя от имени 
СБУ, просило, а иногда распоряжалось, чтобы са-
мые большие соцсети в мире цензурировали аме-
риканцев, пользующихся онлайн свободой слова, 
которую гарантирует им конституция".

    Расследование комитета обнаружило, говорит-
ся в докладе, что ФБР выполняло цензурные по-
желания СБУ, "нарушая при этом права американ-
цев, гарантированные Первой поправкой к консти-
туции, и в потенциале подрывая нашу нацональ-
ную безопасность".

    После вторжениия России в Украину в февра-
ле 2022 года СБУ пыталась выявить и нейтрали-
зовать источники российского влияния в соцсе-
тях и привлекла ФБР к участию в этих усилиях, 
снабдив его списком аккаунтов в соцсетях, пред-
положительно "распространяющих российскую 
дезинформацию", пишут авторы доклада, подго-
товленного республиканской фракцией палаты 
представителей.

     Роль ФБР сводилась к посредничеству между 
СБУ и соцсетями. Связь ФБР с Кремниевой доли-
ной, то есть со штаб-квартирами соцсетей, осу-
ществлял главным образом сотрудник ФБР Элвис 
Чэн из сан-францисского филиала этого ведом-
ства, уже известный общественности по цензур-
ным шашням ФБР с "Твиттером". Запросы СБУ на 
цензурирование акаунтов поступали в основном 
через сотрудника ФБР Александра Кобзанеца, ко-
торый являлся с 2020 по 2022 год помощником 
юридического атташе США в Киеве.

     Доклад иллюстрирован факсимиле имейлов 
Кобзанеца в ФБР.

     В докладе имеется краткая справка из исто-
рии СБУ, в которой отмечается, что после раз-
вала СССР ей досталось по наследству немало 
бывших сотрудников КГБ, нередко сохранивших 
связи с российскими спецслужбами или на них 
работавших.

Благодаря информации одного из них россий-
ским военным удалось быстро занять в начале 
вторжения Чернобыль. Или, как констатировало 
агентство Рейтер, расследовавшее этот вопрос, 
"российский успех в Чернобыле был не случаен".

Чистка, проведенная в СБУ год назад, помогла ре-
шить эту проблему, но, возможно,  не полностью.  

    СБУ присылала ФБР списки тысяч акаунтов. 
Соцсети удаляли не все из них, и просители, на-
сколько известно, не роптали. Речь главным об-
разом шла о российских аккаунтах, содержавших 
антиукраинский или провоенный контент.

Однако в докладе говорится, что иногда СБУ не-
объяснимо просила цензурировать проукраин-
ские аккаунты. Хуже того, иногда цензуре под-
вергались акаунты американских граждан, на-
пример, нью-йоркского фотографа, менеджера 
грузовой компании в Северной Каролине, фокус-
ника и вокалиста из Миннесоты, профессора ка-
лифорнийского университета или автора детских 
книжек из штата Вашингтон.  

     А однажды СБУ попросила удалить официаль-
ный русскоязычный акаунт американского госде-
па (@usaporusski).

    Поборники Первой поправки к конституции 
негодовали, когда американские аккаунты цензу-
рировало с помощью соцсетей родное ФБР, а на 
этой неделе обнаружилось, что тем же самым за-
нималась в США иностранная спецслужба, пусть 
даже из союзной страны.  

     Недаром консервативная организация Judicial 
Watch снабдила свое сообщение о выходе доклада 
возмущенным заголовком "ФБР вступило в сговор 
с украинской разведкой, чтобы подвергать аме-
риканцев цензуре в рамках байденовской кам-
пании против дезинформации".  
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Тела двух наемников группы «Вагнер» были обнару-
жены на территории Украины, предположительно каз-
ненных за отказ поддержать мятеж Пригожина в июне.

Тела были найдены в военной форме и без докумен-
тов, возле трассы Воронеж - Луганск, с явными призна-
ками расстрела.

Также недалеко от места происшествия в оккупиро-
ванной Россией Луганской области на востоке Украины 
был обнаружен военный джип с автоматом Калашникова 
внутри.

По имеющимся данным, задержан подозреваемый в 

убийстве 35-летний Ярослав Шеховцов.
Личности двух погибших бойцов на данный момент 

не установлены.
Шеховцов признался, что расстрелял этих людей за 

то, что они не поддержали вооруженное восстание 24 
июня и  не подчинились приказу.

Если это правда, то это свидетельствует о беззаконии 
в вооруженных силах, якобы лояльных Кремлю.

Ранее Вагнера обвиняли в том, что он использовал ку-
валду для убийства «предателей», выступавших в под-
держку Украины.

В прошлом месяце по приказу главы частной воен-
ной компании Евгения Пригожина наемники группы 
«Вагнер» двинулись на Москву. 

Вооруженное восстание якобы было направлено 
против министра обороны Сергея Шойгу и главкома 
Вооруженных Сил РФ генерала Валерия Герасимова.

В конце июня наступавшие быстро продвинулись впе-
ред, захватив Ростов и перейдя на территорию россий-
ских областей. 

По имеющимся данным, в ходе столкновений были 
сбиты шесть вертолетов и самолет российской армии. 

Однако мятеж не достиг своих целей, так как Пригожин, 
не дойдя до Москвы, договорился о мире через бело-
русского президента Александра Лукашенко.

Остановка бунта произошла из-за вероятности кро-
вавой резни на окраинах Москвы, где власти размести-
ли тысячи спецназовцев.

В соответствии с договоренностью силы Вагнера, 
включая Пригожина, должны были отправиться в 
Белоруссию.

В итоге все обвинения в государственной измене с 
лидера группы Вагнера были сняты, чтобы облегчить 
этот шаг.

И теперь миллиардер Пригожин может беспрепят-
ственно перемещаться между Беларусией и Россией.

В прошлом он считался приближенным к диктатору, 
поскольку устраивал для Путина пышные банкеты в 
Кремле и руководил фабриками интернет-троллей, под-
держивающих российского лидера.  

Казнь двоих вагнеровцев за несогласие с 
мятежом Пригожина

По словам министра обороны Великобритании Бена 
Уоллеса, потери России в Украине превышают 250 000 
военнослужащих.

Российская армия продолжает нести потери в Украине. 
Так, министр обороны Бен Уоллес заявил, что более 250 ты-
сяч российских военных погибли, получили ранения или 
числятся пропавшими без вести в Украине. Об этом гово-
рится в сообщении Daily Mail.

«Согласно последним данным США, которые я видел, ко-
личество погибших или раненых россиян превышает две-
сти пятьдесят тысяч», отметил Уоллес.

Он подчеркнул, что это демонстрирует продолжение 
огромных потерь среди россиян, и поэтому глава британ-
ского Минобороны дальше их призывает вывести свои во-
йска с суверенной территории Украины.

Министр добавил, что Великобритания вместе с междуна-
родными союзниками продолжит поддерживать Украину 
в вопросе военной помощи.

Несмотря на опасения, что Россия готова начать новую 
мощную атаку, «нет никаких свидетельств большого сосре-
доточения российских сил», подобного тому, которое были 
в начале прошлого года, считает Уоллес.

По его мнению, самое большое, что Москве удалось до 
сих пор, это серия пробных атак вдоль линии фронта с уча-
стием мобилизованных. Однако эти операции привели к 
очень большим потерям, заявил министр.

«На сегодняшний день нет никаких свидетельств значи-
тельного, большого российского наступления. То, что мы 
увидели, — это всего лишь незначительное продвижение 
по фронтам, но ценой тысяч жизней», сказал Уоллес.

Он также добавил, что западные союзники Украины «бо-
лее чем когда-либо полны решимости» помочь Украине 
дать отпор российским войскам. Однако предупредил, что 
до поставок истребителей, на которых настаивает Киев, 
еще есть время.

Советник главы офиса украинского президента Владимира 
Зеленского Михаил Подоляк заявил об ожидании Киевом 
долгого и сложного контрнаступления Вооруженных сил 
Украины, признав медленный темп операции, как сообща-
ет Agence France-Presse.

«Несомненно, операция будет достаточно сложной, дол-
гой и займет довольно много времени», сказал он.

Подоляк рассказал, что ситуация осложнена заминиро-
ванной территорией и логистическими проблемами, в том 

числе с поставками оружия. По его словам, Украине необ-
ходимо 200-300 единиц бронетехники и 60-80 истребите-
лей F-16 для ускорения темпов контрнаступления армии.

Ранее стало известно, что Белый дом призывает Киев к ре-
шающему прорыву в ходе контрнаступательной операции. 
Как сообщалось, в США считают, что «первостепенное зна-
чение» для успеха Украины в конфликте имеет способность 
армии страны быстро прорвать оборону российских войск.

Председатель Комитета начальников штабов 
Вооруженных сил США генерал Марк Милли подчеркнул, 
что Киев столкнется со сложностями в ходе наступления. 
Однако он уточнил, что не считает действия украинских 
военных провальными. При этом американский генерал 
отметил, что у российской стороны мощная оборонитель-
ная система.

Ранее командующий сухопутными войсками 
Вооруженных сил Украины генерал-полковник Александр 
Сырский заявил, что контрнаступление идет медленнее, 
чем планировалось. По его словам, добиться быстрых ре-
зультатов украинской армии пока не удастся.

Однако на нескольких участках украинским военным 
удалось продвинуться вперед и занять несколько насе-
ленных пунктов, включая и те, что служили российской ар-
мии в качестве опорных пунктов. Но все же основное вни-
мание приковано к Запорожской области, где идут оже-
сточенные бои.  

Бен Уоллес назвал потери России в 
Украине

Бен Уоллес
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Следите за нашими предстоящими событиями в социальных сетях:  

@vueplanet (Facebook) или #vueplanet (Instagram)

Спасибо всем нашим гостям и друзьям VUEPLANET которые 
пришли в субботу 28го Января на "Winter Wonderland" 

вечеринку в The Godfrey Hotel I|O Lounge. Публика была просто 
в восторге от шикарного вида с балкона и “vibe” этого lounge. 

Наши DJs играли самые любимые клубные хиты а также новую 
музыку! Всю ночь самая горячая публика с удовольствием 

позировали для фотографий.

В субботу 29го Июля мы 
приглашаем вас на вечеринку 
"Summer Sounds for Peace" 
в The Godfrey Hotel, I|O 
Rooftop Lounge на балкон 

тайной жемчужины Чикаго! 
Специально для вас, у нас 
в гостях DJ Tomboo, Sher, 
Sean Parker и Irina Bloom. 
Бесплатный Вход до 12ти 

только с паролью "Vueplanet" 
у двери.  Дополнительная 
информация на странице @
vueplanet (Facebook) или #vue-
planet (Instagram) . Godfrey 

Hotel расположен по адресу 127 
W Huron St, Chicago.
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Крупнейший информационный телеканал Fox 
News нашел замену ведущему консерватору Такеру 
Карлсону, отдав его время в эфире ведущему Джесси 
Уоттерсу. Об этом говорится в сообщении Daily Mail.

«Канал Fox News 17 июля дебютирует с новой ли-
нейкой прайм-тайма. В 7:00 р.м. по местному времени 
прайм-тайм начинает Лора Ингрэм, Джесси Уоттерс 
займет эфирное время с 8:00 р.м., за ним идет Шон 
Хэннити, который остается на 9:00 р.м., Грег Гатфелд 
сдвигается на 10:00 р.м.», говорится в сообщении 
телеканала.

До недавних пор Уоттерс вел программу, которая 
начиналась в 7:00 р.м.

Напомним, Карлсон критиковал действия админи-
страции президента США Джо Байдена. В июне про-
шлого года он заявил, что Вашингтон намеренно под-
талкивает Евросоюз к введению эмбарго на импорт 
российской нефти. В апреле этого года, на фоне ак-
тивного разбирательства в отношении Трампа по 

делу о фальсификации документов, он взял интер-
вью у экс-президента. 

24 апреля текущего года Fox News неожиданно объ-
явил, что его самый популярный ведущий в прайм-
тайм покинет телеканал. Последний эфир телеведу-
щего состоялся 21 апреля.

Карлсон сразу после увольнения заявил, что хотел 
бы вернуться к работе, однако по соглашению со сво-
им бывшим работодателем он не может работать в 
другом месте до января 2025 года.

Позднее, 27 апреля, Карлсон впервые выступил с 
видеообращением по поводу своего увольнения с 
Fox News. По его словам, причиной стало то, что в 
американских медиа запрещены важные темы, та-
кие как гражданские свободы, развитие науки, де-
мографические изменения и др.

Между тем Карлсон регулярно появляется в Twitter 
с собственным шоу. Бывший телеведущий отметил, 
что Twitter остается одной из немногих платформ, 
где допускается свобода слова. Примечательно, что 
у этих роликов аудитория больше, чем у всего теле-
канала Fox News.

Владелец социальной сети Илон Маск заявил, что 
не подписывал никаких соглашений с экс-ведущим 
телеканала Fox News Такером Карлсоном. Журналист, 
анонсировавший запуск своего шоу в Твиттере, будет 

размещать контент на правах обычного пользователя.
«Я хочу дать ясно понять, что мы не подписывали 

соглашения или чего-либо ещё. Такер является объ-
ектом тех же правил и вознаграждений, что и все соз-
датели контента», написал бизнесмен.

Маск также уточнил, что в случае нарушения пра-
вил социальной сети, в частности публикаций недо-
стоверной информации, Карлсону грозят штрафные 
санкции.

Как стало известно, телекомпания держит ныне от-
страненного рейтингового ведущего в штате до 2025 
года. В ответ на заявление о нарушении условий кон-
тракта из-за запуска авторской передачи журналист 
Карлсон сослался на первую поправку Конституции 
США, гарантирующую свободу слова, подчеркивая, 
что Fox News нарушил контракт.

Недавно в США начал свою рекламную кампанию 
Комитет политических действий по выдвижению 
Такера Карлсона в президенты. В рекламе говорит-
ся, что «Такер разнесет Байдена» во время дебатов.

Комитет Tucker PAC подал все необходимые до-
кументы в Федеральную избирательную комиссию 
еще в конце апреля этого года. Как пишут журнали-
сты, комитет финансируется одним из спонсоров ре-
спубликанской партии и по совместительству экс-
кандидатом в Конгресс Крисом Экстромом.  

На Fox News нашли замену Такеру 
Карлсону

Экс-ведущий телеканала Fox News Такер Карлсон раскрити-
ковал Хантера Байдена за то, что он клеймит и позорит сво-
им непристойным поведением себя и своих родных, употре-
бляя наркотические вещества, ведя беззаботный образ жиз-
ни, и вступая в случайные, беспорядочные половые связи с 

девушками с низкой социальной ответственностью. 
«Посмотрите на Хантера, что бы вы сейчас о нем или о его 

знаменитой семье ни думали, парень действительно обидел 
своих дочерей и замечательную жену, он полностью сломал 
ей жизнь, унизил своего отца, которого, по его словам, он 
очень любит. Это все реально, он успел навредить всем этим 
людям, более того, он прежде всего, навредил самому себе», 
сказал Карлсон. 

Напомним, от первой жены Кэтлин Буле у Хантера Байдена 
в семье родилось трое дочерей: Наоми, Финнеган и Мэйзи. 
Пара распалась в 2015 году, но развод стороны официально 
оформили только в 2017-м году. По словам Кэтлин, «муж тра-
тил много денег на наркотики и проституток».

Хантер Байден, как позже выяснилось, стал отцом внебрач-
ной дочери Нэви, родившейся у некой Лунден Робертс, рабо-
тавшей в стриптиз-клубе, который часто посещал сын нынеш-
него американского лидера. Сначала Хантер отрицал факт 
своего отцовства, однако после проведенного в 2020 году 
анализа ДНК был вынужден согласиться с доводами женщи-
ны. Позже по решению суда он начал выплачивать алимен-
ты на содержание своей четвертой внебрачной дочери Нэви.

Такер Карлсон не забыл также упомянуть еще об одном члене 
семьи Байдена, это мачеха Хантера Джилл Байден. Экс-ведущий 
продолжил: «Джилл, простите меня, «доктор Джилл Байден» 
является весьма ограниченной и слегка туповатой женщиной. 
В их клановой семье Кэтлин пыталась быть просто хорошей 

невесткой, но Хантер все испортил. Как по мне, семейная кла-
новость – это отлично, потому что они всегда будут действо-
вать в интересах семьи, я этим всегда восхищался».

Стоит напомнить, Джилл, впервые в истории, как супруга 
вице-президента Джо Байдена совмещала работу и роль вто-
рой леди, за что в Белом доме ее уважительно называли «док-
тор Джилл Байден».

Были также колкости и в адрес самого президента Джо 
Байдена, Карлсон сказал: «Он никогда не отличался большим 
умом и сообразительностью, всегда был слегка туповат и нес 
ахинею. К сожалению, сегодня ничего не изменилось. И все 
осталось также, как и раньше, дружелюбный Джо был и есть 
поверхностным и фальшивым человеком». 

Писатель Чедвик Мур получил беспрецедентный доступ к 
профессиональной и личной жизни Карлсона. Основываясь 
на сотнях часов интервью с Карлсоном, его семьей, колле-
гами, знакомыми и врагами, его работа «Такер» предлагает 
взглянуть изнутри на одну из самых любимых и неоднознач-
ных фигур СМИ нашего времени Такера Карлсона.

В своей книге «Такер» Мур пишет, что экс-ведущий всегда 
тепло отзывался о бывшей жене Хантера. По словам Карлсона, 
Кэтлин всегда откладывала в сторону свои интересы, чтобы 
быть послушной невесткой. Кроме того, бывший телеведу-
щий держал в секрете свой алкоголизм и постоянно борол-
ся с зависимостью. В конечном итоге, Карлсону удалось все-
таки победить зависимость от алкоголя.   

Такер Карлсон нещадно разнёс семью 
Байдена
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844-464-0438

SOCIAL SECURITY DISABILITY BENEFITS
FOR OVER 25 YEARS!

FIGHTING FOR YOUR

Bill Gordon & Associates, a nationwide practice, represents clients before the Social Security Administration.  
Member of the TX & NM Bar Associations.  Mail:  1420 NW St Washington D.C. Office:
Broward County, FL.  Services may be provided by associated attorneys licensed in other states.

You Could Be Eligible To Receive:

Steady monthly income
depending on your paid 
in amount

A lump sum payment 
of benefits owed from 
back-pay

Annual cost of living 
increases

$

Need help Getting
Social Security
Disability Benefits?

We can help!

• We simplify the process & strive 
   for quick claim approval

• Starting the process is easy and 
   takes only minutes to complete

We can help!

Helping thousands get the benefits they deserve

REQUEST A FREE QUOTE!

877-554-1413

Prepare for 
power outages 
with a Generac 
home standby 
generator

FREE
7-Year Extended Warranty*
A $695 Value! 

Limited Time O� er – Call for Details

Special Financing Available 
Subject to Credit Approval 
*To qualify, consumers must request a quote, purchase, install and activate the 
generator with a participating dealer. Call for a full list of terms and conditions. 

Во вторник 18 июля губернатор Флориды Рон 
ДеСантис представил новую медиа-стратегию. Он 
теперь отвечает на вопросы на пресс-конференциях 
и дает интервью CNN, а не только на праворадикаль-
ных каналах.

Но его планы были нарушены новостями о Трампе. 
Прежде чем ДеСантис дал интервью основным ме-
диа, бывший президент сообщил, что ожидает аре-
ста и обвинений в связи с расследованием выбо-
ров 2020 года.

И большую часть 15-минутного выступления 
ДеСантис посвятил обсуждению своего соперни-
ка, претендующего на республиканскую номина-
цию 2024 года.

«Я не думаю, что будет полезным сосредотачиваться 
на президентских выборах и событиях четырехлет-
ней давности. Я хочу сосредоточиться на будущем 
и надеюсь, что его не обвинят. Не думаю, что это бу-
дет хорошо для страны», — сказал он.

Согласно опросам, ДеСантис отстает от Трампа на 
30 пунктов.

Изменение медиа-подхода показывает проблемы, 
стоящие перед 44-летним ДеСантисом, который пы-
тается догнать Трампа. Ведь Трамп вступил в гонку 
раньше, сразу после промежуточных выборов в про-
шлом году, и его помощники стараются подавить по-
пытки ДеСантиса выйти вперед, используя стратегию, 

которую называют «убийством в зародыше».
Во вторник ДеСантис представил военную поли-

тику в Южной Каролине и впервые появился на ка-
бельном телевидении, не принадлежащем Fox News, 
с момента начала кампании.

Он опроверг неудачи своей кампании, связанные 
с переходом в правый лагерь, и указал на то, что в 
прошлом году ему удалось добиться значительно-
го переизбрания.

«С тех пор я, по сути, постоянно подвергался напад-
кам. Многие видят во мне угрозу. Либералы счита-
ют, что я могу победить Байдена и реализовать все 
свои обещания. И, конечно, есть люди внутри ре-
спубликанской партии, которые преследуют меня», 
— сказал он.

Несмотря на сообщения о пересмотрах и сокра-
щении штата сотрудников, ДеСантис сохранил по-
зитивный настрой.

Выступление губернатора прошло сразу после 
того, как Трамп рассказал, что получил письмо от 
Министерства юстиции, указывающее на то, что он 
является объектом расследования событий 6 января.

«Невменяемый Джек Смит, прокурор из Минюста 
Джо Байдена, прислал письмо, в котором говорит-
ся, что я являюсь объектом расследования большо-
го жюри 6 января, и дает мне всего 4 дня на то, что-
бы отчитаться, что почти всегда означает арест и 

обвинительное заключение», — написал Трамп на 
своем сайте Truth Social.

В очередной раз экс-президент вызвал всплеск ин-
тереса в СМИ и сорвал планы своих соперников на 
2024 год, самостоятельно раскрыв последний юри-
дический поворот.

Он добавил, написав все заглавными буквами: «Эта 
охота на ведьм — вмешательство в выборы и тоталь-
ное политическое использование правоохранитель-
ных органов».

Это означало, что ДеСантису в очередной раз при-
шлось пройти по тонкой грани, чтобы отличиться 
от Трампа и в то же время не вызвать отторжения у 
партийной базы.

«Я думаю, что каждый видел, как Трамп находил-
ся в Белом доме и ничего не предпринимал, когда 
происходили события. Он мог быть более решитель-
ным, но говорить о том, что это преступление, со-
вершенно другая история», — заявил он на пресс-
конференции.  

ДеСантис опровергает слухи о кризисе в 
своей кампании, а Трампу грозит обвинение
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По данным сотрудников правоохранительных ор-
ганов, мошенничество остается одним из самых 
распространенных видов преступлений. К сожа-
лению, наши граждане доверчивы и падки на слад-
кие речи незнакомых людей, выдающих себя за про-
давцов, ходящих по квартирам или домам с разны-
ми предложениями.

Это касается как самых настоящих мошенников, 
которые выманивают у людей всякими хитрыми 
способами деньги, банковские и личные данные, 
но и вполне легализованные «мошенники», кото-
рые приходят к вам домой и, под предлогом опти-
мизации ваших расходов, заключают с вами дого-
вора на интернет, мобильную связь, поставку элек-
троэнергии, газа и так далее. 

Как сообщают эксперты, в связи с жаркой погодой 
этим летом число мошенников, выдающих себя за 
торговых представителей энергетических компа-
ний будет только расти. 

Мошенники звонят или ходят от двери к двери и 
предлагают «выгодное подключение» к электроэ-
нергии, а потом без ведома меняют вам поставщи-
ка. Расскажем, как не попасться на уловку мошен-
никам и вовремя их распознать.

В последнее время потребители энергии полу-
чают все больше мошеннических звонков или ви-
зитов представителей из разных энергетических 
компаний. Обычно мошенники звонят в парадную 
дверь или по телефону под предлогом «истечения 
срока договора». Они выдают себя за консультан-
тов по энергетике или сотрудников энергоснабжа-
ющей компании. Мошенники оказывают давление 
на жителей, говорят, что якобы срок действия исте-
кает, и предлагают «особенно выгодное» предло-
жение о заключении нового договора на электро-
энергию. Многим кажется заманчивой возможно-
стью сэкономить. Мошенники просят номер счет-
чика. С ним они могут перевести человека на дру-
гого, подставного провайдера.

Те, кто раскрывает данные мошенникам у входной 
двери, могут получить новый «контракт». Обычно 
его отправляют по почте. При этом потребитель мог 
вообще не задумываться о смене энергетического 
поставщика. Мошенники могут расторгнуть договор 
на поставку электроэнергии с компанией без ведо-
ма потребителей. После этого они переподписыва-
ют жителей на фальшивого поставщика энергети-
ческих услуг. Иногда клиенты это замечают.

Стоит помнить, что разрыв с недобросовестной 
компанией не означает, что прежний контракт бу-
дет восстановлен. Пострадавшие должны связаться 
с полицией и энергоснабжающей компанией. Если 
вовремя не оспорить такой переход, вас подклю-
чат к другому провайдеру с другими тарифами и 
дополнительными сборами.

Идея для мошенничества упала на благодатную 
почву. Рост цен на энергоресурсы сильнее всего 
ударил по малоимущим слоям населения. Бедность 
часто идет рука об руку с необразованностью и 

неграмотностью.
Мошенники беззастенчиво эксплуатируют довер-

чивость и неуверенность многих людей. Мы осуж-
даем такое поведение и советуем всем пострадав-
шим выступить против него.

Как защитить себя?
Ни при каких обстоятельствах не сообщайте по те-

лефону или у двери следующие данные: номер счет-
чика, номер клиента, банковские реквизиты и дру-
гую конфиденциальную информацию. Мошенники 
могут их использовать, чтобы инициировать смену 
поставщика электроэнергии. Запишите имя звоня-
щего или представителя у двери, название компа-
нии, которой он представился и номер телефона. 
Свяжитесь с энергетической компанией и сообщи-
те им о звонке или визите их представителя. Также 
вы можете подать жалобу на спам-звонки. Это мож-
но сделать на сайте поставщика услуг. Более того, 
не платите никогда и ни за что сразу и наличкой.

Если вы все же попали на уловку мошенников, не-
медленно составьте заявление в письменной фор-
ме и отправьте свое возражение в компанию.

К сожалению, виды мошенничества очень разноо-
бразны. Преступные схемы приводятся в действие 
достаточно часто. Поэтому давайте рассмотрим еще 
несколько распространенных схем мошенничества. 
Зная их, вы сможете проявить бдительность в схо-
жих ситуациях.

Операции по отмыванию денег.
На первый взгляд безобидная транзакция с «оши-

бочно» зачисленной на ваш счет достаточно круп-
ной суммой, например, 500 долларов, может ока-
заться настоящей операцией по втягиванию вас в 
операции по отмыванию денег. Схема работает сле-
дующим образом. На ваш счет зачисляется энная 
сумма денег. После этого с вами связываются и про-
сят перечислить «ошибочно» зачисленные деньги 
на определенный счет. В качестве вознаграждения 
за «беспокойство» вам предлагают оставить себе 
10% от суммы.

Второй вариант схемы: предлагает «заработок», 
суть которого – аккумулировать на своем счете по-
ступающие мелкие платежи и затем перечислять 
их более крупной суммы на определенный счет за 
вознаграждение, естественно.

Что делать:
Ни в коем случае не реагировать на подобные 

предложения сомнительного «заработка», при за-
числении вам «ошибочно» любых средств от не-
известных лиц не совершать никаких перечисле-
ний. Надо известить банк и сообщить об инциден-
те в полицию.

Кража данных банковских карт.
Возможно, вы слышали о силиконовых накладках и 

других приспособлениях, которые злоумышленники 

устанавливают на банкоматы, чтобы считывать ин-
формацию клиентов. К сожалению, это реальность. 
И риск такого мошенничества не исключен.

Что делать:
Не используйте уличные банкоматы в сомнитель-

ных местах и внимательно осматривайте банкомат 
на предмет сторонних предметов перед использо-
ванием. По возможности выбирайте банкоматы в 
отделениях банков или крупных торговых центрах, 
и прикрывайте рукой клавиатуру при вводе кода.

Навязывание дорогих или 
ненужных страховок.

Иногда даже официальные сотрудники страховых 
компаний с целью получения дополнительных бо-
нусов пытаются клиентам подсунуть более доро-
гую страховку или дополнительные услуги, дезин-
формируя при этом и утверждая, что такой вари-
ант наиболее выгодный. Это тоже можно считать 
мошенничеством. 

Что делать:
Не торопитесь оформлять страховку, особенно 

комплексную, потратьте время на разбор отдель-
ных позиций и сравните с предложениями других 
компаний.

Фиктивная сдача жилья в аренду.
Объявления о срочной сдаче жилья в аренду по 

невысокой цене может оказаться настоящей удачей 
или самым настоящим мошенничеством. Человек, 
радуясь удаче, срочно переводит авансовый пла-
теж, чтобы не упустить этот вариант. Но в итоге мо-
жет так ничего и не получить. Потом выясняется, что 
объявление было ложное, и денег уже не вернуть.

Что делать:
Обратите внимание на тревожные звоночки. 

Например, если из контактов указан только email, 
осмотр жилья осуществляется только после предо-
платы. Все это должно вас насторожить. Старайтесь 
настоять на встрече, осмотре и подписании дого-
вора до оплаты.

Учитывая сложную ситуацию в стране с экономи-
кой и повышением цен, желающих нажиться на чу-
жих проблемах становится все больше.

Возьмите за правило не давать поспешных реше-
ний, как бы вас ни торопили. Возьмите паузу, взвесь-
те все за и против и только потом принимайте ре-
шение.  

Осторожно!  
Мошенники снова выходят на охоту
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Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 

Объявление
в газете
Объявление
в газете

Общие правила для раздела “Объявления”
• Стоимость объявления в одном номере газеты: 50¢ за слово.
• Номер телефона считается как за одно слово.
• Слова, выделенные жирными или ЗАГЛАВНЫМИ буквами: 
    60¢ за слово.
• Если вы хотите поместить свое объявление в нескольких номерах,
    то сумму умножьте на количество публикаций.
• Фотография в объявлении: $5.
• Объявление в рамке: $5 за модуль (1”х1,5”)

За дополнительную плату (50¢ за слово)
Ваше объявление будет опубликовано также и в газете
“Aidas” на литовском языке

Сложите суммы по пунктам 1-6
Общая
сумма

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
ИЩУ РАБОТУ
УСЛУГИ
РЕМОНТ ЖИЛЬЯ
УРОКИ - ОБУЧЕНИЕ
СДАЕТСЯ - РЕНТ
ИЩУ РУММЕЙТА
БИЗНЕС НА ПРОДАЖУ
БИЗНЕС-ПРЕДЛОЖЕНИЯ
КУПЛЯ - ПРОДАЖА
ПРОДАЖА АВТОМОБИЛЕЙ
ЗНАКОМСТВА
РАЗНОЕ
ПРОДАЖА НЕДВИЖИМОСТИ

БЕСПЛАТНО!* ОБЪЯВЛЕНИЯ ОНЛАЙН НА САЙТЕ WWW.7DAYS.US *ПУБЛИКУЮТСЯ ТОЛЬКО НА WWW.7DAYS.US

Отметьте нужный раздел

Текст объявления:

(При нехватке места вложите дополнительный лист)

1. Объявление обычными
буквами - 50¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.50 Х = $

2. Объявление жирными
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

3. Объявление
ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

4. Объявление
ЖИРНЫМИ ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - $1.20 за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $1.20 Х =

5. Объявление в рамке - дополнительно $5 за размер 1”х1,5”

$

Количество
слов6. 

Количество
номеров

Стоимость
объявленияХ $0.50 Х = $

!

!
Поздравление с праздником (день рождения, юбилей, 
свадьба) в рамке (текст и фотография) - от 10 долларов, в 
зависимости от размера объявления. Некрологи, 
соболезнования (текст и фотография), публикуются БЕСПЛАТНО

Ваше имя и телефон:
(только для 
редакционного 
пользования)

ФОРМА ОПЛАТЫ:  
ЧЕК         
МАНИ-ОРДЕР       1 2 3 4 5 6 $+ + + + =+

- -

Неоплаченные 
объявления 
печататься 
не будут

Заполните КУПОН из газеты, вложите в конверт вместе 
с чеком или money order на имя Ethnic Media и 
отправьте почтой  по адресу: Ethnic Media, 25 Telser, 
P.O. Box 261, Lake Zurich, IL 60047ПОЗВОНИТЕ по бесплатному номеру 877-459-0909 и 

надиктуйте Ваше объявление, укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление ТЕКСТОВЫМ СООБЩЕНИЕМ на 
номер 312-999-0609, в тексте укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и 
Ваш контактный телефон. Сотрудник редакции 
перезвонит Вам в течение ближайшего рабочего дня и 
примет оплату. 

Отправьте текст объявления ПО ФАКСУ 866-710-0220,  
укажите количество выходов (сколько недель 
публиковать объявление) и Ваш контактный телефон. 
Сотрудник редакции перезвонит Вам в течение 
ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление по ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЕ 
на info@ethnicmedia.us,  укажите количество выходов 
(сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

КУПОН
КУПОН

ТРАНСПОРТНОЙ 
КОМПАНИИ 
ТРЕБУЕТСЯ
АДМИНИСТРАТОР

Email: hr@arkaexperss.com  Ph. 708-974-4545 ext 406

708-724-4000 773-254-1960

• CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED •

Требуются
на работу

Требуются owner 
operators на мест-
ные и Midwest 
рейсы. 5-6 дней, 
в пятницу всег-
да дома, dry van 
грузы, парковка 
в Bolingbrook, IL. 
Звоните (847)401-
4797, Кестас
Страховая компа-
ния приглашает на 
работу новых аген-
тов. Звонить по 
тел. (847)668-2066, 
Роберт

Компания AEC Parcel 
Service Inc. приглаша-
ет на работу водите-
ля на полный рабо-
чий день. Обязанности 
- забирать посылки. 
Требования к канди-
датам: знание англий-
ского языка, легаль-
ный статус. Привет-
ствуется знание рус-
ского, украинского, 
польского языков. Тел. 
773-656-5558.

Услуги

Услуги по уборке, ком-
мерческие и жилые поме-
щения. 312-358-8097
Sunrise Monuments 
Company изготавли-
вает и реставриру-
ет памятники. Тел. 
(847)602-5800

Продажа недвижимости

ЭТО ОБЪЯВЛЕНИЕ ТОЛЬКО ДЛЯ ИНВЕСТО-
РОВ!! ПРЕДЛАГАЮТСЯ РАЗНЫЕ ВАРИАН-
ТЫ НЕДВИЖИМОСТИ С КВАРТИРАНТАМИ. 
ЦЕНЫ ОТ $100,000. Звоните Инне Гашпар 
Realty Advisors North (847)922-9478

www.acitydumpsters.com
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